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Эхо праздника

Прозвенели последние звонки - дети, девять месяцев трудившиеся за школьными партами, на трениров-
ках и секциях, завершили еще один учебный год. По традиции в ДЮСШ «Электрометаллург» спортивный 
учебный год был завершен сдачей контрольно-переводных нормативов. А 6 июня на торжественной линей-
ке подводили итоги и чествовали выпускников спортивного клуба, которые окрепли, выросли и добились 
высоких спортивных результатов на самых престижных всеукраинских и международных соревнованиях.

Шановні медики нашого заводу!
Як відомо, здорова людина - щас-

лива людина, отже саме ви приноси-
те в наше життя відчутну частку 
щастя. Й не дивно, що цей день ра-
зом з вами відзначають тисячі лю-
дей - всі ті, кого ви підтримали в 
скрутну хвилину, допомогли подо-
лати хворобу. Навіть сьогодні ви 
продовжуєте оберігати нас, отже 
ваша праця заслуговує на щоден-
ну вдячність. Вітаю всіх лікарів, ме-
дичних працівників і технічний пер-
сонал нашої МСЧ з Днем медично-
го працівника. Бажаю вам успіхів у 
роботі, злагоди в родинах і, звичай-
но ж, міцного здоров›я. Адже ви, як 
ніхто інший, знаєте йому ціну.

Володимир КУЦІН, 
генеральний директор заводу,

 депутат обласної ради, 
почесний громадянин Нікополя.

Спортивный выпускной

4 стр.
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У  председателя  правления

На початку з промовою та зі словами 
вітання до присутніх звернувся голова 
Нікопольської регіональної організації, 
заслужений журналіст України Володи-
мир Глядченко, який обіймає цю посаду 
вже протягом 28 років.

- Я радий привітати колег зі свя-
том, - сказав Володимир Глядченко. - 
Журналістика, як і держава, переживає 
непрості часи. Вона, як і суспільство, зна-
ходиться на переломному етапі. Але з 
обранням нового Президента є надія на 
те, що в країні стане краще. Бо у нашій 
сфері є багато чого, що треба зробити. 
Через три роки  остаточно вступить в 
дію закон, який чітко регламентує вихід 
друкованих ЗМІ українською мовою. 
Вже зараз потроху потрібно адаптува-
ти свої видання, щоб люди звикали. Та-
кож наразі вже є закон про новий право-
пис,  на адресу якого звучить багато кри-
тики, але нам його виконувати, як і за-
кон про мову. Сьогодні підхід до подачі 
інформації в ЗМІ має змінитися, більш 
адаптуватись до свого читача. Всіх вітаю 
з Днем журналіста! Бажаю творчих 
успіхів, щоб перо не тупилося, око не за-
милювалося, а голос звучав бадьоро! 

В цьому році вперше обласною 
Національною спілкою НСЖУ була 
введена така відзнака, як Подяка за 
відкритість перед засобами масової 
інформації та плідну співпрацю 
з Нікопольською регіональною 
організацією НСЖУ. Нею відзначають 
керівників міст та підприємств, які 
завжди пропагують свою відкритість 
до ЗМІ, успішно співпрацюють з усіма 
журналістами, а також допомагають 
вирішувати організаційні питання в 
проведенні різних заходів. Цієї почесної 
нагороди був удостоєний і очільник 
НЗФ, депутат обласної ради, почесний 
громадянин міста Володимир Куцін.  

- Не очікував, дякую! – сказав Воло-
димир Семенович. - Мені приємно побу-
вати на такому зібранні, тут дуже друж-
ня атмосфера. Про роль журналіста в 
суспільстві сказано вже багато. Вона 
збільшується з кожним днем. На 
НЗФ мої попередники та я особисто 
розуміли важливість  ЗМІ для форму-
вання суспільної думки. Ось чому вже 
47 років виходить газета «Електро-
металург», активно працює заводська 
студія телебачення. Не даремно гово-
рять, що журналісти - то четверта влада. 
І сьогодні, гадаю, вона буде важливіша, 
аніж три інші. І як приклад - останні ви-
бори Президента, які пройшли за но-
вою технологією. У ЗМІ є всі засо-
би до того, аби підіймати проблемні та 
цікаві теми. І якщо таких велетів, як 
президенти США, змінювали завдяки 
або через журналістів, то сьогодні, без 
сумніву, є такі важелі впливу і у вас. Дя-
кую всім журналістам за самовіддану, 
відповідальну, потрібну всім нам працю! 
Давайте будемо разом розбудовувати 
країну! Сьогодні у нас така можливість 
є, як ніколи раніше. 

Кожен рік  журналісти нашого 
підприємства отримують різного сту-
пеня відзнаки та нагороди. Так, в цьо-
му році Національна спілка журналістів 
України нагородила Почесною грамо-
тою редактора газети «Електромета-
лург» Ганну Чаплигіну. Грамотою від 
обласного правління НСЖУ «За ви-
сокий професіоналізм і вагомий твор-
чий внесок в розвиток журналістики» 
відзначені кореспондент телестудії НЗФ 
Лєля Лєдньова та в минулому кореспон-
дент газети Ліна Фролова. 

Цікавою та інтригуючою була друга 
частина заходу, яка присвячувалась вру-
ченню нагород тим журналістам, які ста-
ли переможцями та лауреатами творчих 
конкурсів, об’явлених на початку року 
Нікопольською регіональною спілкою 
журналістів. За звання переможця зма-
галися журналісти міст Нікополя, По-
крова, Нікопольського району та То-
маковки. В конкурсі було засновано 
18 номінацій. Дипломами переможців 
творчого конкурсу нагороджено 42 
журналіста - представники Нікополя, 
Покрова та Томаківки. Багато нагород 
взяли і працівники НЗФ. Так, у першій 
номінації «Ми - нікопольці», засновник 
міський голова Андрій Фісак, перемог-
ли одразу двоє працівників нашої газети 
- редактор Ганна Чаплигіна та кореспон-
дент Ольга Фурса. 

У наступній номінації, заснованій на-
родним депутатом України Андрієм 
Шипко «На варті інтересів нікопольців», 
перемогла кореспондент телестудії 
НЗФ Наталя Разуваєва. 

В номінації «Славна трудова династія», 
заснованій генеральним директором 
НЗФ, нагороди отримали обидва творчі 
колективи ЗМІ заводу - телестудії 
та газети, а також член правління 
Нікопольської організації НСЖУ, за-
ступник голови правління - легендарний 
Яків Дрозд. 

- Я дуже вдячний всім – колегам, Воло-
димиру Петровичу, який кожного року 
збирає нас разом, і Володимиру Семено-
вичу за те, що у всього відділу ЗМІ за-
воду – телебачення, газети, мультимедіа 
- є можливість реалізовувати себе в 
професії. В житті це багато значить! – 
сказав, дякуючи за нагороду, завідуючий 
телестудією Валерій Кисельов.  

В номінації «Нікополь індустріальний» 
п е р е м о г у  о д е р ж а в  р е д а к т о р 
мультимедійних видань телестудії НЗФ 
Дмитро Северин. 

«Врожайний» рік 
команди НЗФ
Тетяна ХАРЛАН

Наразі журналістика в світі та в нашій країні дуже динамічно розвивається. 
Змінюються види ЗМІ, підходи до творення та подачі інформації. Глобальну 
діджиталізацію вже не зупинити, тому, як зазначив голова нашої Нікопольської 
регіональної спілки журналістів Володимир Глядченко, журналісти повинні встига-
ти за нею та за змінами в законодавстві, аби не втратити не лише свого читача, але й 
місце роботи. Тож трохи про серйозне та важливе, але в більшості про гарне та весе-
ле говорили 6 червня під час святкування в конференц-залі ПКіС  ім. Б. Величка сво-
го професійного свята журналісти різних засобів масової інформації.  Традиційно в 
цей день урочисто підводили підсумки творчих конкурсів НСЖУ за рік, тож на свято 
були запрошені засновники номінацій на кращі творчі роботи – мери міст Нікополя 
та Покрова, керівники промислових підприємств, депутати обласної ради, помічники 
народних депутатів України та інші поважні особи міста. Для колективу ЗМІ НЗФ 
цей рік видався дуже врожайним на нагороди, в яких саме номінаціях перемогли 
наші співробітники, читайте нижче.

Відлуння свята

В номінації «Нікополь туристичний» 
(премія ім. П.Богуша), заснованій ге-
неральним директором ВНО «Трубо-
сталь» Олександром Фельдманом, пе-
ремогла Ганна Чаплигіна. 

- Журналістам, які перемогли в цій 
номінації, серце болить за наш рідний 
край, - підкреслив, вручаючи нагоро-
ду, заступник директора «Трубосталь» 
Олег Мільченко. - Нікопольська ми-
нувшина багата історичними подіями, 
важливими не тільки для нашого краю, 
але й для всієї України, бо державот-
ворення пішло саме звідси. Тому роль 
журналіста - показати наш край країні 
та світу. Журналісти, які це роблять, за-
слуговують на найвищу повагу. 

В номінації «Людина і закон», 
заснованій Нікопольським відділом 
поліції, перемогла  кореспондент газе-
ти «Електрометалург» Тетяна Харлан, 
а в новій номінації «Героям слава», за-
снованою помічником народного депу-
тата України Олександрою Сотулою, - 
Ольга Фурса.  

В номінації «Спорт і труд поруч 
ідуть», заснованій головою СК «Елек-
трометалург» Семеном Рохкіним, на-
городи отримали  оператор телестудії 
НЗФ  Володимир Поваренко, коре-
спондент газети Тетяна Харлан, спор-
тивний журналіст Володимир Бенько 
та спеціальним призом був нагородже-
ний Володимир Глядченко. 

- СК «Електрометалург» вітає вас 
з Днем журналіста,  -  сказав, вруча-
ючи нагороди, Семен Якович. - Ви 
пропагуєте здоровий та активний 
спосіб життя, а це дуже важливо. Саме 
ви допомагаєте спортсменам пере-
магати, виборювати золоті, срібні та 
бронзові нагороди, встановлювати ре-
корди та гідно нести прапор України на 
міжнародних змаганнях!

Також напередодні свята в Дніпрі на 
урочистих заходах були вручені наго-
роди творчому колективу телестудії 
заводу феросплавів, який став лау-
реатом обласного творчого конкур-
су в номінації «Люби і знай свій рідний 
край» - премія ім. П. Богуша в рубриці 
«Культурні цінності Нікопольщини». 

Î âûñîêîé  íàãðàäå 
è íîâûõ ðåôîðìàõ
Анна ЧАПЛЫГИНА

В минувший вторник, 11 июня, оператив-
ное совещание с руководителями струк-
турных подразделений председатель прав-
ления, генеральный директор завода Вла-
димир Куцин начал с приветственных слов 
в адрес директора ДКиС им. Б.Величко Та-
тьяны Обыденной, которая в честь юби-
лейного дня рождения была представле-
на к высокой награде – нагрудному знаку 
НЗФ «Честь и Слава» и денежной премии.

- Свою трудовую деятельность на заводе 
Татьяна Славовна начала в  2013 году  и за 
период работы зарекомендовала себя ква-
лифицированным и грамотным специали-
стом, - вручая награду, отметил Владимир 
Семенович. - Занимая активную жизнен-
ную позицию, она является депутатом Ни-
копольского горсовета и главой фракции 
партии «Відродження». В 2016 году была 
награждена нагрудным знаком Днепропе-
тровского облсовета «За развитие местно-
го самоуправления». Пользуется уважени-
ем и заслуженным авторитетом у руковод-
ства завода в коллективе и у граждан го-
рода.

С докладом о текущей ситуации в про-
изводстве выступил и. о. начальника ПТО 
Вадим Бабуцкий.

 - Плановое задание на июнь составляет 
62 тысячи тонн ферросплавов, - охаракте-
ризовал производственную ситуацию Ва-
дим Иванович. - Первую декаду июня от-
работали в плановых цифрах. По ЦПФ за-
нимаемся восстановлением нормальной 
работы печи №7. Всем необходимым завод 
обеспечен, и в целом производственный 
процесс идет без существенных замечаний 
и отклонений.

Только цифры
Итоги работы завода за 10 суток июня: 

при плане 20868 т выплавлено 21047 т 
ферросплавов, 3146 т малофосфористого 
шлака. По иным видам продукции произ-
ведено 152 т флюсов, 671 т электродной 
массы, в т. ч. 272 т товарной, 132156 т агло-
мерата, 70041 т шлакощебеночной про-
дукции, 1218 т вторичного марганцевого 
сырья, 339 т смеси шлакометаллической 
и 20616 штук биг-бэгов. Отгрузка ферро-
сплавов составила 61042 т, из них 29033 т 
в контейнерах.

- В ЦПФ сложно работаем по всем агре-
гатам, но, невзирая на проблемы, нам уда-
ется сбалансировать работу предприятия 
по всем показателям, - прокомментировал 
ситуацию Владимир Куцин. – Учитывая, 
что японские печи имеют свою специфи-
ку, нам необходимо делать поправку, в том 
числе и в плане использования на них мел-
кодисперсного концентрата. Не способ-
ствует облегчению ситуации и вступление 
в силу с 1 июля закона о рынке электроэ-
нергии. Сейчас Президент выступил с ини-
циативой о его отсрочке на год. Но пока 
ясности нет. В идеале этот рынок созда-
вался для того, чтобы у потребителя была 
возможность заключения контракта на 
поставку с разными поставщиками элек-
троэнергии, за счет конкуренции это по-
зволило бы снизить цену. Но, по сути, мы 
наблюдаем обратный процесс. С 1 января 
мы частично работаем в новых условиях, 
но цена не уменьшилась, а увеличилась. И 
если закон окончательно вступит в силу, 
нас всех ждет рост цен на электроэнер-
гию как для бытовых потребителей, так и 
для предприятий. Кроме того, с 1 июля мы 
должны переходить на новую систему ад-
министрирования реализации топлива. Пе-
ред нами стоят достаточно серьезные зада-
чи, поскольку возникают вопросы в плане 
его хранения. Каждое хранилище должно 
будет иметь лицензию и соответствующее 
оборудование.  Полученная информация в 
дальнейшем будет передаваться в соответ-
ствующие налоговые службы.

В завершение совещания о готовности 
объектов соцкультбыта к летнему сезо-
ну доложил начальник управления ОУСО 
Дмитрий Люборец.

Цитата свята

„ Ж у р н а л і с т и , 
кажіть правду! Може 
не всю, не всім і не 
завжди, але правду!“ 

Мирослав Жуковський,
заступник директора музею.

ÖÂÊ çàðåºñòðóâàëà ìàéæå 120 êàíäèäàò³â ó íàðîäí³ äåïóòàòè, - ÒÑÍ.
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По словам экспертов, народ не спешит 
сдавать кровь из-за недоверия к больни-
цам, страха уколов и… безразличия. Но 
ферросплавщиков шприцом не испугать. 
К тому же Никопольская станция пере-
ливания крови имеет все необходимое - 
современное оборудование  и стериль-
ные одноразовые инструменты для безо-
пасной сдачи крови и плазмы.

- На сегодняшний день в Никополе и 
Никопольском районе около 700 почет-
ных доноров, – говорит главный врач 
станции Эдуард Ковтун. - За пять меся-
цев этого года сдали кровь 1800 чело-
век. И из них - 354 ферросплавщика. А 
это 20%! Огромное спасибо руководству 
НЗФ, что без проблем отпускают доно-
ров с работы ради столь благородной 
миссии.

По словам главврача, на данный мо-
мент быть донором даже выгодно. Ведь, 
сдав кровь, человек узнает о ней все. По-
сле забора ее разделяют на компонен-
ты, тщательно исследуют и тестируют. 
Проводятся анализы на почечно-пече-
ночные показатели, определяется коли-
чество белка, делаются факторы свер-
тываемости, тестирование на иммуно-
логические показатели (группа крови и 
резус-фактор), а также на инфекцион-
ные маркеры (СПИД 1 и СПИД 2, ВИЧ, 
сифилис, гепатиты и пр.). Можно сдать 
полную дозу  крови (450 мл) или плаз-
мы (600 мл). Если сдается плазма, обя-

зательно делается развернутый анализ 
крови на современном автоматическом 
гематологическом анализаторе. Получа-
ется, став донором, человек полноценно, 
качественно, и что немаловажно - бес-
платно обследуется и может своевре-
менно узнать о наличии серьезных забо-
леваний. К тому же регулярные донации 
являются панацеей от многих болезней. 
Кровь омолаживается, снижается уро-
вень холестерина, значительно умень-
шаются риски сердечно-сосудистых за-
болеваний. 

- Сколько человек может сдать кро-
ви, мы определяем с учетом максималь-
но рекомендуемых доз и по его состоя-
нию здоровья, весу, – рассказывает Эду-
ард Васильевич. - Когда донор к нам при-
ходит впервые, заводится карточка, где 
прописываются личные данные челове-
ка, группа крови и ее фенотип, телефон. 
Если человек начинает регулярно сда-
вать кровь не менее трех раз в год, за-
водим специальную книжечку. Эти до-
кументы строгой отчетности хранятся у 
нас 70 лет. Кстати, донорам после выхо-
да на пенсию можно подать документы 
и получить 10%-ную надбавку к пенсии. 
Сейчас очень удобно, что у всех есть мо-
бильные телефоны. Если в экстренных 
ситуациях необходима кровь опреде-
ленного фенотипа и резус-фактора, мы 
всегда можем позвонить подходящему 
донору и попросить сдать кровь. Боль-

14 июня - Международный день донора

Дарить кровь во имя жизни
Ольга КУЧЕГУРКОВА

По статистике, даже один донор может спасти жизни многих людей. Но, к со-
жалению, Украина не входит в число стран, в которых донорская кровь обеспе-
чивает 100% нужд, необходимых для населения. В нашей стране показатели до-
норства крови невысокие - из 500 тысяч человек, которые сдают кровь ежегод-
но, 70% делают это единоразово по необходимости. К примеру, сдают кровь 
близким или родным. И если в странах, где есть культура добровольной и бес-
платной сдачи крови, на каждую тысячу человек приходится 33 донора, то в 
Украине их  втрое меньше. Но все это  не о НЗФ. На нашем предприятии трудят-
ся десятки заводчан, регулярно безвозмездно отдающих свою кровь ради жиз-
ни других людей. И правильно делают - по данным ВОЗ, доноры живут на пять 
лет дольше!

шая благодарность донорам-ферросплав-
щикам – они всегда отзываются. На за-
воде работает много почетных доноров, 
сдавших кровь более 40 раз и продолжа-
ющих сдавать. Среди них – Анатолий Ва-
сильевич Беловицкий, Вадим Федорович 
Писклов, Лариса Леонидовна Лысенко, 
Андрей Анатольевич Бондаренко…

Кстати, единственный в нашем регио-
не заслуженный донор Украины  Сергей 
Дятлов, тоже бывший работник ферро-
сплавного завода. За свою жизнь он сдал 
кровь 108 раз!  Сейчас мужчина на пен-
сии и перешагнул возрастной рубеж в 60 
лет, после которого сдавать кровь уже 
нельзя. Но, как сообщил Эдуард Ковтун, 
сейчас поданы документы на присвоение 
звания заслуженного донора еще одному 
ферросплавщику – слесарю-ремонтнику  
ЦРМО-1 Сергею Медведеву. Только вду-
майтесь - чтобы получить столь высокое 
звание, необходимо не менее 100 макси-
мальных  безвозмездных кровесдач (по 
450 мл крови).

О том, что побудило его стать донором, 
Сергей Григорьевич рассказал «ЭМ»:

- В 1993 году я проходил срочную служ-
бу в г.Белая Церковь. Как-то приятель 
сержант мне предложил сдать кровь. Я 
согласился. Тем более, что за это мне по-
лагался выходной. Потом стал сдавать ре-
гулярно. В начале февраля 1996 года при-
шел работать на НЗФ. И все это время 
продолжал донорство, так как после каж-
дой сдачи кровь очищается и обновляется 
- чувствую легкость, прилив сил. Два года 
назад, когда на нашей станции перелива-
ния появились американские аппараты, 
стал сдавать плазму. После забора кровь 
очищают, разделяют, эритроциты вводят 
назад, а плазму забирают. Всем советую 
– самочувствие после этого отличное, я 
бодр и здоров! Сдаю плазму 10 раз в год. 
Раньше в нашем цехе работал единствен-
ный заслуженный донор региона Сер-
гей Дятлов. Я взял его за пример и решил 

идти по его стопам, и, конечно же, до-
гнать. На данный момент уже сдал кровь 
96 раз. При этом слежу за здоровьем, пью 
витамины, стараюсь не покупать продук-
ты в супермаркетах, употребляю много 
овощей и фруктов из своего сада-огоро-
да. Кстати, мой брат Александр Григо-
рьевич работает газоспасателем на заво-
де и тоже является донором. Я про свою 
кровь знаю все! К тому же донор – это по-
четно, ведь моя кровь спасает здоровье и 
жизни людей.

Внимание! Сдать кровь в Никополь-
ской станции переливания крови, распо-
ложенной по адресу: пр. Трубников, 56/2, 
можно с понедельника по четверг - с 8.00 
до 12.00 и в пятницу - с 8.00 до 11.00. 

Накануне и в день сдачи крови нельзя 
принимать алкогольные напитки. Еда 
не должна содержать  жиров, поэтому 
запрещается употреблять сливочное  и 
подсолнечное масло, сало, сливки, семеч-
ки, майонез. Кроме того, нельзя кушать 
оранжевые и красные овощи, фрукты и 
соки из них. 

Всем, кто хочет стать донором, при 
себе необходимо иметь паспорт и ксе-
рокопию идентификационного номера. 
Справки по телефону (0566) 639-889.

16 июня - День медика

Специальное оборудо-
вание, хорошее матери-
альное обеспечение, про-
фессиональные сотрудни-
ки, индивидуальный под-
ход к каждому пациенту 
- все это делает рентген- 
кабинет МСЧ одним из  
лучших в Никополе. Он 
был создан при образова-
нии МСЧ, и сегодня вхо-
дит в состав отделения 
функциональной диагно-
стики. Тут работают пять 
человек: три лаборан-
та - Ольга Дяченко, Ири-
на Дымченко и Татьяна 
Божко, врач-рентгенолог 
Марк Бухтояров и млад-
шая медсестра Марина 
Рудакова. Весь персонал 
имеет высшую категорию 
по рентген-диагностике и 
большой опыт работы в 
этой сфере. Что немало-
важно, ведь нагрузка на 
них колоссальная - толь-
ко во время флюросмо-
тров за год они обследу-
ют более 8 тыс. человек, и 
столько же во время рент-
генографии.  В отделении 
семь аппаратов (флюоро-
граф, маммограф, два ден-
тальных аппарата и др.), с 
помощью которых мож-
но сделать снимки всего 
тела - от макушки и до пя-
ток. Помимо этого на се-
годня МСЧ единственное 
медучреждение в городе, 

где делают пантомограм-
му зубов. 

- Рентген - это как фото-
графия, тут тоже все зави-
сит от специалиста, аппа-
ратуры, ракурса, качества 
пленки и т. д., - рассказы-
вает главврач Светла-
на Ляшенко-Ефремова, - 

Можно даже сказать, что 
сделать хороший рентген 
- это искусство, ведь толь-
ко для того, чтобы выло-
жить больного для сним-
ка, нужны специальные 
знания и умения. Все ра-
ботники рентген-кабине-
та - специалисты своего 
дела. У них очень стара-
тельный, небезразличный 
коллектив, на который 
можно положиться и при 
оформлении документов, 
которые в немалом объ-
еме должны присутство-
вать в кабинете в связи со 
спецификой их работы. 

Все они взаимозаменяе-
мы, но их в МСЧ не может 
заменить никто. 

В свое время каждый 
из сотрудников кабине-
та пришел на предприя-
тие вслед за мужьями, ко-
торые у женской полови-
ны коллектива работают 

в основных цехах завода, 
что касается Марка Ива-
новича, то в МСЧ он при-
шел вместе с супругой, ко-
торая работает тут же те-
рапевтом. 

- У нас маленькое, но са-
мое дружное во всей МСЧ 
отделение, - рассказыва-
ет Ольга Дяченко. - Пер-
сонал высокопрофессио-
нальный, широкого про-
филя. Мы достигли того, 
что каждый лаборант мо-
жет работать на всех ап-
паратах и взаимозаменя-
ем. Коллектив подобрал-
ся хороший - по характеру 

Вèзитка МСЧ

Татьяна ХАРЛАН

На прошлой неделе в адрес работников заводской медико-санитарной части про-
звучало множество теплых слов и поздравлений к 25-летию МСЧ. Но на этой неделе 
тоже есть повод вспомнить о людях в белых халатах, ведь они 16 июня отпразднуют 
День медика.  В МСЧ трудится множество квалифицированных специалистов, каж-
дый из которых заслуживает отдельного материала, но сегодня мы поговорим о на-
шем рентген-кабинете, который по праву можно назвать визиткой МСЧ, ведь не толь-
ко заводчане, но и многие никопольчане приезжают именно сюда сделать снимки и 
проконсультироваться у наших специалистов.  

и по индивидуальным ка-
чествам, все очень трудо-
любивые, надежные. У нас 
полное взаимопонимание 
друг с другом. Единствен-
ный мужчина в нашем кол-
лективе нас поддерживает 
и оберегает. И это хоро-
шо, потому что отделение 
у нас сложное, кроме нас 
без специального обуче-
ния здесь никто не сможет 
работать. Так мы прохо-
дим специальные длитель-
ные курсы в области, слу-
шаем лекции от ведущих 
специалистов в нашем го-
роде, занимаемся самооб-
разованием, ведь понима-
ем ответственность. Также 
мы занимаемся подготов-
кой документов для полу-
чения аккредитации как 
рентгенологическое отде-
ление больницы, лицензии 
по ядерной безопасности, 
санитарных паспортов на 
допуск к работе и техниче-
ских паспортов на аппара-
туру на каждый из кабине-
тов. У нас всех есть допуск 
к работе с источниками 
радиационного излучения, 
а средства индивидуаль-
ной защиты для персонала 
и больных проходят своев-
ременную поверку. И это 
все для того, чтобы оправ-
дать доверие наших паци-
ентов. 

- Кабинет у нас очень 
технологичный, в нем на-
ходится большое количе-
ство сложной электрон-
ной аппаратуры, - расска-
зывает Марк Бухтояров. 
- Содержание такого ко-
личества техники - доро-
гое удовольствие и пред-

полагает выполнение 
большого объема разно-
образных технических ра-
бот. Так, все оборудова-
ние должно быть рабочим, 
сертифицированным, в 
определенные сроки про-
ходить проверки и т. д. В 
этом направлении мы чув-
ствуем полную поддержку 
руководства МСЧ и адми-
нистрации завода. Все во-
просы по содержанию и 
функционированию отде-
ления решаются на 100%. 
И это хорошо, потому что 
во главе угла стоит точ-
ность исследования макси-
мально возможная на на-
шем уровне. 

- Работа у нас хоть и 
сложная, но нам нравит-
ся, - подводит итог Оль-
га Дяченко. - Она требу-
ет от нас не только про-
фессиональных знаний, 
но и умения просто по-
человечески общаться с 
людьми. Ведь пациенты не 
редко приходят с ярко вы-
раженным болевым син-
дромом (переломы, уши-
бы, радикулиты), чтобы 
сделать свою работу, их 
нужно успокоить, потом 
правильно уложить, ино-
гда и отвлечь нужно, пото-

му что человек долго ле-
жит на столе в неудобной 
позе. Но чего только не 
сделаешь из любви к сво-
ей работе и уважения к па-
циентам (улыбается)? 

Коллектив рентген-от-
деления не только на ра-
боте, но и за ее предела-
ми проводит время вместе 
- семьями они выбираются 
на отдых на природу, ходят 
в театры и на концерты. В 
целом, они замечательный 
пример взаимопонимания 
как профессионального, 
так и человеческого, кото-
рых, правда, в МСЧ можно 
привести немало. 

- Я очень дорожу кол-
лективом нашей МСЧ, - 
говорит главврач Свет-
лана Ляшенко-Ефремо-
ва. - Они все молодцы и 
заслуживают наилучших 
пожеланий к профессио-
нальному празднику. Уве-
рена, несмотря на все 
трудности, которые сегод-
ня существуют в отрасли, 
ситуация все же улучшит-
ся. Желаю всем нам терпе-
ния и сил, чтобы этого до-
ждаться. Крепкого здоро-
вья и благодарных паци-
ентов!

Цитата от главврача

„Люди  длительно самостоятельно 
гробят свое здоровье, но, придя к врачу, 
хотят за два дня исцелиться, забывая, 
что эликсира здоровья так и не изобре-
ли. Хочу напомнить, что на пути к вы-
здоровлению врач должен быть прово-
дником и помощником, а не виновным 
во всех бедах“.
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С 7 по 8 июня на базе спор-
тивного клуба «Электроме-
таллург» прошли соревнования 
второго этапа ХХІХ рабочей 
Спартакиады металлургов и 
горняков Украины. В них приня-
ли участие 15 команд от пред-
приятий ГМК Украины, а это 
более 300 спортсменов, кото-
рые сражались за звание побе-
дителей и призеров в соревно-
ваниях по настольному тенни-
су, легкоатлетическому кроссу, 
армспорту.  Ферросплавщики, 
безусловно, достойно предста-
вили свое предприятие, а вот 
есть ли среди наших победите-
ли – знает «ЭМ». 

- Во втором этапе рабочей 
Спартакиады представлены се-
рьезные виды спорта, - расска-
зал председатель СК «Электро-
металлург» Семен Рохкин. - Ра-
дует, что наши ферросплавщи-
ки в них успешно выступают.  
Заводчане поддерживают спор-
тивную форму, пропагандиру-
ют здоровый и активный об-
раз жизни в своих подразделе-
ниях. И вот сегодня все они мо-
лодцы – достойно представили 
наш завод! 

Так, успешным выступлени-
ем порадовала команда легко-
атлетов завода. В личном пер-

венстве 2-е место у  Натальи 
Живцовой (ЦПТ), Инны Смо-
ленковой (ЦВПФП) и Еле-
ны Степаненко (ЦПФ); 3-е ме-
сто завоевали Сергей Люти-
ков (ЦПФ),  Дарья Фирсова 
(ТСЦ), Оксана Щекина (ЦПФ). 

- Мы уже не первый год уча-
ствуем в этих соревнованиях, - 
делятся впечатлениями завод-
чане. – На пути сюда ничто не 
может стать нам преградой – 
ни ночная смена, ни плохое на-
строение или самочувствие. По-
тому что это не просто Спарта-
киада, это встреча друзей. Сво-
им результатом, в принципе, 
довольны, но еще есть к чему 
стремиться. Сегодня у нас были 
сильные соперники, так что бу-
дем тренироваться и в следую-
щем году всех «порвем»! 

Самым зрелищным и эмо-
циональным событием это-
го тура были соревнования по 
армспорту. Уровень участни-
ков соответствовал чемпиона-
ту Украины по данному виду 
спорта.  В финале этих со-
ревнований в личном первен-
стве завоевал «бронзу» Федор 
Шкурко (РМЦ), а неоднократ-
ный победитель и призер рабо-
чей Спартакиады металлургов 
и горняков Украины Сергей 
Ткаченко (ЦПФ) -  «серебро».

- Я участвую в этих соревно-
ваниях с момента трудоустрой-
ства на завод, - поделился впе-
чатлениями Сергей. – Это не 
просто вид спорта, это воз-
можность продемонстрировать 
всем свои умения. В этом году 
у нас были сильные соперни-
ки – наши коллеги значитель-
но «выросли» за год. Поэтому 
результат ожидаемый, но мы 
не отчаиваемся и в следующем 
году постараемся выступить 
лучше. 

Нашим гостям у нас на базе 
спортивно-оздоровительно-
го комплекса «Электрометал-
лург» и в городе тоже очень по-
нравилось, так что уже в авгу-
сте с нетерпением  ждем к нам 
участников третьего заключи-
тельного этапа Спартакиады, 
который пройдет по таким ви-
дам спорта, как баскетбол, шах-
маты и шашки. 

- Сегодняшние соревнова-
ния прошли на высоком уров-
не, - поделился впечатления-
ми заместитель председателя 
ЦК ПМГУ Валерий Гаврилен-
ко. - На базе спортклуба соз-
даны все условия для проведе-
ния подобного рода меропри-
ятий. И это в то время, ког-
да предприятия ГМК все чаще 
отказываются от содержания 

подобных спортивных объек-
тов. В этом плане НЗФ - при-
мер для многих, поэтому сегод-
ня я, честно признаюсь, болел 
за всех, но больше за спортсме-
нов НЗФ. Мы благодарны всем 
предприятиям-участникам, ко-
торые, несмотря на трудно-
сти, все же нашли возможность 
принять участие в Спартакиа-
де. Мы ее проводим не для га-
лочки, а в первую очередь для 
людей. А они довольны, и это 
главное! 

На память каждому победи-
телю были вручены кубки, гра-
моты, медали и памятные вым-
пелы спортклуба. 

«Соревнования для людей»
Татьяна ХАРЛАН

То, что лагерь год от года хорошеет, 
вам подтвердит каждый усовец. У мно-
гих заводчан, которые и сами побывали 
тут в качестве отдыхающих, теперь сюда 
приезжают дети и даже внуки. Что ж, как 
говорят, почувствуйте разницу! Если из-
начально весь комплекс объектов воз-
вышался фактически на голом месте без 
единого деревца, а вместо бассейна была 
вырыта яма, то сегодня наш лагерь про-
сто не узнать. На протяжении несколь-
ких лет его материально-техническое 
обеспечение постоянно улучшалось: при-
обреталась мебель, менялись окна и две-
ри, производился ремонт помещений… 
Но в этом сезоне здесь была проведена 
просто мега-реконструкция бассейна! И 
теперь мы можем с уверенностью ска-
зать, что это реально лучший лагерь, по 
крайней мере, на этом побережье.

- Повод для поездки в детский оздоро-
вительный лагерь действительно важ-
ный, ведь мы буквально на днях заверши-
ли весь комплекс работ  по реконструк-
ции бассейна и готовимся принимать 
первую партию детей, - рассказал о цели 
визита Владимир Семенович. -  Значи-
тельный вклад в  это дело внес директор 
по капитальному строительству Олег 
Аббасович Камбаров, начальники це-
хов Сергей  Витальевич Журавлев, Сер-
гей Иванович Колесник, Александр Вла-
димирович Нетудыхатка, специалисты 
ПКО  и многие другие сотрудники наше-
го завода. Работа была проведена колос-
сальная. Мы сегодня посмотрели техни-
ческую составляющую, систему забора, 
подготовки и очистки воды, поскольку 
в экологическом аспекте предъявляют-
ся очень высокие требования. Этот бас-
сейн оборудован современной системой 
подготовки воды и находится на уров-
не стандартов хорошего пятизвездочно-
го отеля. Для детского оздоровительно-
го лагеря можно только мечтать о таком 
бассейне.  Он хоть и находится в Скадов-
ске, но принадлежит всем детям горо-

да Никополя.  И я думаю, что они будут 
счастливы.

- Раньше бассейн был нашим самым 
слабым местом, но благодаря колоссаль-
ной работе объект выполнен на самом 
высоком уровне, а значит, дети будут до-
вольны и получат максимум пользы от 
отдыха, - рассказала о новинках 
сезона директор ДОЛ им. 
В.Усова Татьяна Яковен-
ко. - В целом все под-
готовлено, мы бла-
годарны представи-
телям всех цехов, 
строителям, спе-
циалистам служб 
главного меха-
ника и энерге-
тика, которые 
смогли осилить 
этот проект. И 
сегодня мы гото-
вы к принятию де-
тей.  Впереди нам 
предстоит приемка 
государственной ко-
миссией, и думаю, что в 
срок - 20 июня мы запустим-
ся. 

Стоит особенно подчеркнуть, что в 
ходе проработки проекта реконструк-
ции бассейна наши специалисты не ис-
кали легких путей и сразу же отказались 
от идеи наполнения бассейна пресной во-
дой. Ведь каждый понимал, что дети едут 
покупаться именно в морской воде. И 
они сделали это!

-  От идеи до внедрения прошло 170 
дней, в которые вошли проектирование, 
заявки,  доставка, изготовление и мон-
таж. А перед этим три месяца демонта-
жа, так что бассейн ввиду его техниче-
ского состояния  был практически пол-
ностью демонтирован. Бюджет его ре-
конструкции составил  6 миллионов 200 
тысяч гривен, - рассказывает Олег Аб-
басович. - Ни на одном предприятии, а 

я очень люблю наш завод, да и в городе 
за 170 дней такой мощный проект ре-

ализовать просто невозможно. 
А у нас возможно! Мы с кол-

легами сделали это. Всем 
огромное спасибо!

Стоит лишь добавить, 
что бассейн размером 
50х25 метров напол-
нен бирюзовой мор-
ской водой, которая 
проходит через слож-
ную систему механи-
ческой очистки и ги-
похлоритного обез-
зараживания . Для 

обеспечения надлежа-
щего уровня дезинфек-

ции была приобретена 
немецкая система, которая 

позволяет путем электролиза 
вырабатывать гипохлорит непо-

средственно из морской воды.
- Уверен, впечатлений у детей будет 

масса, - делится эмоциями Владимир Ро-
маненко. - Так и вижу перед глазами ре-
бенка, который отправляет родителям 
свою фотографию, где в бассейне уже 
не серая вода, а голубая! Это уже, дей-
ствительно, европейский уровень! Реа-
лизация этого дорогостоящего проек-
та - лишнее доказательство того, что на 
нашем предприятии успевают и произ-
водством заниматься, и о социальной за-
щищенности заводчан не забывают. И 
все это оказалось возможным благодаря 
тому, что у печей стоят наши коллеги, ко-
торые своим трудом зарабатывают день-
ги, обеспечивая нам возможность это 
сделать. Я хочу поблагодарить весь тру-
довой коллектив нашего завода.

В завершение поездки Владимир Се-
менович выразил уверенность в том, что 
и в Никополе плавательный бассейн бу-
дет достроен. 

- Уже сделано 15% от общих работ, и 
они не прекращаются, - проинформиро-
вал Владимир Куцин. - В областном бюд-
жете определена статья финансирова-
ния, на которую только в этом году за-
планировано выделить 10 миллионов 
гривен. Уверен, что в 2020 году бассейн в 
Никополе будет.

Море удовольствия

Бассейн нового поколения
Анна ЧАПЛЫГИНА

Ну что, к отдыху готовы? Думаю, что да. Ведь лето стремительно вступило в свои 
права. И если  взрослым нужно терпеливо дожидаться отпуска, то нашей детворе са-
мое время набираться сил, витаминов и солнечного света, причем желательно на мор-
ском берегу. Как раз об отдыхе наших чад на НЗФ всегда заботятся заблаговремен-
но. В этом сезоне Солнцеград традиционно примет четыре смены усовцев. О спросе 
на отдых не стоит и говорить, ведь даже горящей путевочки в ДОЛ им.В.Усова днем с 
огнем не сыщешь. А тут еще и такое событие: поколению Next и бассейн возвели но-
вого поколения! Разумеется, что накануне старта летнего сезона-2019 оценить уро-
вень комфорта в лагере и готовность нового объекта прибыли генеральный дирек-
тор завода Владимир Куцин, председатель первичной организации нашего предприя-
тия Владимир Романенко и директор по капитальному строительству Олег Камбаров. 
О том, как же здорово сегодня в Солнцеграде, понаблюдал и «ЭМ».

Было - стало. Почувствуйте разницу!
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29 и 30 мая в Днепре про-
шел чемпионат области по 
легкой атлетике среди юно-
шей и девушек 2004-2005 и 
2006-2007 годов рождения. 
На стадионе «Олимпийские 
резервы» на звание сильней-
ших соревновались более 
400 спортсменов Днепропе-
тровской области.

- Правильный трениро-
вочный цикл, психологиче-
ский настрой в соревнова-
ниях вдохновляют не только 
тренера, но и спортсмена. И 
этот старт показал силу тру-
да и силу воли наших воспи-
танников, - рассказал стар-
ший тренер-преподаватель 
отделения легкой атлети-
ки КДЮСШ «Электроме-
таллург» Александр Паце-
ля.  - Победители в своих ви-
дах программы улучшили 
свои личные рекордные ме-
тры и секунды, подтвердив 
этим выполнение нормати-
вов спортивной классифика-
ции  Украины.

Чемпионом в секторе 
прыжков в длину и тройно-

го прыжка стал Олег Васи-
лишин. Валерия Заца рная 
победила в беге на 100 м в 
секторе 3-го прыжка, Лан-
сия Дмитриева - на 100-ме-
тровой дистанции, Елизаве-
та Шапкина -  на  дистанци-
ях 100 м с барьерами и 200 м.

 Не было равных нашим 
легкоатлеткам Елизавете 
Шапкиной, Лансии Дмитри-
евой, Валерии Литвиновой и 
Валерии Зацарной в самом 
зрелищном виде програм-
мы -  эстафетном беге 4*100 
м. Отработанная, четкая пе-
редача каждого этапа, кра-
сота техники бега принесла 
победу на финише последне-
го этапа с явным преимуще-
ством.

На вторую ступеньку пье-
дестала поднялся Алексей 
Сьянов, успешно выступив в  
прыжках в длину и тройном 
прыжке. Бронзовые награды 
у Марии Штацкой, Егора Ля-
шенко и Ивана Василишина.

Желаем нашим победите-
лям удачных стартов на чем-
пионате Украины, которые 
состоятся 12-15 июня в Кро-
пивницом. Как чествовали 
футболистов ДЮСШ «Элек-
трометаллург»  

Êàê ÷åñòâîâàëè 
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Спорт объединяет людей, 
делает сильными, учит до-
биваться целей, достигать 
своей мечты. Для спортсме-
нов ДЮСШ «Электрометал-
лург» - это не просто слова! 
«Электрометаллург» - это 
то место, где рождаются на-
стоящие чемпионы! 

Чествование футболистов 
ДЮСШ «Электрометал-
лург», чемпионов и призе-

ров чемпионата Днепропе-
тровской области,  прошло 
в среду, 12 июня на стадионе 
«Электрометаллург». Спор-
тсменов поздравил и поже-
лал новых успехов и побед 
председатель спортклуба, 
директор ДЮСШ «Электро-
металлург», заслуженный 
работник физической куль-
туры и спорта Семен Рох-
кин, по поручению руковод-
ства завода, вручивший от-
делению футбола два ком-
плекта футбольной формы.

Заслуженные награды 
были вручены футболь-
ной команде U-10 - чемпи-
ону Днепропетровской об-

ласти, высшая лига, тренер 
Сергей Меджорин, коман-
де U-12 -  чемпиону Дне-
пропетровской области, І 
лига, тренер Константин 
Прус, команде U-13 - сере-
бряному призеру чемпио-
ната Днепропетровской об-
ласти, І лига, тренер Вла-
димир Терещенко. Были 
отмечены и детско-юноше-
ские команды «Электроме-
таллург», которым не хва-
тило до победы совсем не-
много. Это команда U-14 - 4 

место, высшая лига, трене-
ры: Сергей Меджорин, Вла-
димир Евтушенко, коман-
да U-11 - 8 место, высшая 
лига, тренер Сергей Мед-
жорин. А также памятные 
подарки и грамоты были 
вручены лучшим игрокам 
команд. В завершении тор-
жества благодарственные 
письма были вручены ак-
тиву родительского коми-
тета отделения футбола. 

Поздравляем наших фут-
болистов, их тренеров! Вы 
показали замечательный 
пример самоотдачи и ре-
зультативность командной 
игры.

Успехи вдохновляют

Эхо праздника

Спортивный выпускной
Ольга КУЧЕГУРКОВА

(Оканчание. Начало на 1-й стр.).
На стадионе спорткомплекса 

«Электрометаллург» июньским 
вечером было особенно ожив-
ленно. На праздник пришли не 
только тренеры, выпускники и 
юные спортсмены, но родители, 
а также почетные гости. Сре-
ди них – заместитель городско-
го головы Ольга Коник, началь-
ник управления персоналом 
НЗФ Виталий Игоревич Фир-
сов, члены родительского ко-
митета ДЮСШ «Электрометал-
лург» Сергей Чаус и Валерий 
Киселев, Людмила Григорье-
ва, а также ведущая спортсмен-
ка спортивной школы, мастер 
спорта международного класса 
по легкой атлетике, чемпионка 
мира Алена Шамотина.

Много теплых слов и поже-
ланий для выпускников, юных 
спортсменов и их родителей 
прозвучало от заместителя го-
родского головы города Нико-
поля Ольги Васильевны Коник, 
начальника управления пер-
соналом НЗФ  Виталия Иго-
ревича Фирсова, председателя 
спортклуба, директора ДЮСШ 
«Электрометаллург», заслужен-
ного работника физической 
культурой и спорта Украины 
Семена Яковлевича Рохкина.

Слова поздравлений, напут-
ствий, почетное право торже-
ственного зажжения олимпий-
ского огня было предоставлено 
серебряному призеру чемпиона-
та мира по борьбе самбо Алек-
сандру Бучку и  серебряным 

призерам чемпионата мира по 
скалолазанию Софии Терентье-
вой и Оксане Буровой.

И вот он - торжественный мо-
мент вручения дипломов. А в 
этом году ДЮСШ «Электроме-
таллург», действительно, есть 
чем гордиться, ведь выпускают-
ся кандидаты в мастера спор-
та по скалолазанию, полуфи-
налисты Кубка Европы Алина 
Щигарева и Дмитрий Илюхин 
(тренер Ирина Борщаговская); 
кандидаты в мастера спорта по 
художественной гимнастике, по-
бедители всеукраинских и об-
ластных соревнований Полина 
Самойлова и Алевтина Камерда 
(тренер Наталья Лунева); На-
зар Капто – чемпион Украины 
по легкой атлетике; Диана Гузь 
– неоднократный призер чемпи-
оната Украины по легкой атле-
тике; неоднократные призеры и 
финалисты областных соревно-
ваний по легкой атлетике Ека-
терина Коломоец, Оксана То-
пол, Екатерина Кизилова, Алек-
сандра Золотарь (тренер Алек-
сандр Пацеля),  Анна Сенько и 
Диана Забелина (тренер Свет-
лана Ганжа). 

Не оставили  без внимания  и 
спортсменов, показавших луч-
шие спортивные результаты в 
2018/2019 учебном году. Были 
отмечены и самые юные воспи-
танники, которые только начи-
нают делать первые шаги в мир 
спорта, и спортсмены, показав-
шие высокие спортивные до-
стижения в этом учебном году: 

Александр Бучок – серебря-
ный призер чемпионата мира по 
борьбе самбо; Оксана Бурова – 
серебряный призер чемпиона-
та мира, бронзовый призер Куб-
ка Европы по скалолазанию; 
София Терентьева – серебря-
ный призер чемпионата мира по 
скалолазанию; Даниил Юсупов 
– чемпион Украины по легкой 
атлетике; Елизавета Шапкина 
– чемпионка Украины по лег-
кой атлетике; Валерия Зацар-
ная, Олег Василишин, Лансия 
Дмитриева - призеры чемпиона-
та Украины по легкой атлетике.

- Сегодня по поручению ге-
нерального директора НЗФ 
Владимира Семеновича Куци-
на хочу поздравить вас с окон-
чанием учебного года, -  сказал 
начальник управления персона-
лом НЗФ Виталий Фирсов. -  Вы 

достойно представляли и защи-
щали честь ДЮСШ, за что вам 
огромное спасибо. Ведь сегод-
ня Никопольский завод ферро-
сплавов знают в мире и Украи-
не не только потому, что мы яв-
ляемся лидером производства 
ферросплавов. А еще и благо-
даря вам! Вы представляете 
спортклуб на мировых аренах, 
прославляя наш город и завод.

- Я рада, что в нашем городе 
есть такая сильная спортивная 
школа, – выступила замести-
тель городского головы Ольга 
Коник. – Тут занимаются более 
800 наших никопольских детей, 
многие из которых достигают 
высоких результатов. Поэтому 
благодарю родителей, которые 
нашли время, привели ребенка 
в секцию  и не забрали его по-
сле первых поражений. Благо-

дарю руководство школы и тре-
неров, без которых ничего не 
было бы … И хочу сказать вам 
ребята – стремитесь побеждать 
в спорте и жизни. И даже если 
случаются неудачи, всегда пом-
ните, что непременно сможете 
их преодолеть благодаря под-
держке вашей большой семьи 
– спортивной школы «Электро-
металлург». 

А в завершение праздничного 
вечера много теплых слов, на-
путствий и пожеланий прозву-
чало от выпускников, их роди-
телей, тренеров! 

Как жаль, что выпускной – 
это тот день, который уже не 
повторится!

В добрый путь, выпускники! 
И помните – вы навсегда оста-
етесь частью большой семьи 
ДЮСШ «Электрометаллург».

Наши эксперты и надежды

Буквально на днях генеральный директор 
завода Владимир Куцин чествовал заводчан 
- активных участников конкурсов «Футболь-
ный эксперт» и «Олимпийские надежды». О 
том, кто был удостоен призов, читайте в на-
шем материале.

- 1 июня в Испании прошел финал Лиги чем-
пионов между английскими «Тоттенхэмом» 
и «Ливерпулем». Как уже известно, главный 
клубный трофей сезона 2018/19 завоевала ко-
манда Юргена Клопп, - подводит итоги завод-
ского турнира футбольных экспертов, про-
ходившего на страничке «Никополь Ферро-
сплавный» в «Фейсбуке», Дмитрий Северин. -  
За время его проведения (с октября по июнь) 
в нем приняли участие 90 человек. Борьба за 
призовое место была очень напряженная, что 
подтверждалось неоднократной сменой лиде-
ра нашего первенства. В этот раз конкурс со-
стоял из 42-х туров, включающих в себя мат-
чи Лиги чемпионов и Лиги Европы с участи-
ем украинских и зарубежных команд. И се-
годня мы рады представить первого чемпиона 
заводского конкурса «Футбольный эксперт» - 
начальника смены ТСЦ Виктора Яцуна. В но-
минации «Олимпийские надежды» победите-
лем стала буфетчица КОПТ Оксана Гресько. 
Все наши призеры были удостоены ценных 
подарков от генерального директора Влади-
мира Куцина. Поздравляем! И до встречи на 
новых конкурсах.

Ñáîðíàÿ Óêðàèíû U-20 âûøëà â ôèíàë ÷åìïèîíàòà ìèðà, - Sport.ua

А в это время...
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Калейдоскоп 14 июня  2019 г., №24

С  праздничком!

Личность

Сегодня блог не ведет толь-
ко ленивый, впрочем, как и не 
читает свежие новости лишь 
неграмотный человек. Благо-
даря сетевым дневникам и лич-
ным сайтам наиболее актив-
ных пользователей Всемирной 
паутины мы ежедневно попол-
няем свою интеллектуальную 
базу новыми сведениями. Лю-
бой желающий может не толь-
ко ознакомиться со злободнев-
ной информацией, но и про-
комментировать запись, всту-
пить в дискуссию с другими 
читателями и даже побеседо-
вать с самим автором публика-
ции. И сегодня те, кто держит 
нас в курсе актуальных собы-
тий и дает возможность почув-
ствовать себя частью единого 
мирового сообщества, отмеча-
ют свой день.

Праздник основан в 2004 
году, когда 500 человек из бо-
лее чем 40 стран, объединив-
шись, создали символ друже-
ских отношений между сете-
выми блогерами всего мира.
Для важной даты 15 лет это 
не срок, но, по меркам инфор-

мационных технологий, воз-
раст колоссальный. Еще бы, 
ведь тогда Всемирная паутина 
выглядела совсем не так, как 
в наши дни. Международный 
день блогера стал подтвержде-
нием искренней дружбы меж-
ду сетевыми публицистами 
всей планеты. 2004 год принес 
мировой общественности еще 
одно замечательное событие 
- стартовал конкурс «Best of 
Blogs». Он был учрежден для 
выявления и поддержки луч-
ших сетевых дневников. Орга-
низатором конкурса выступи-
ло издание «Немецкая волна».

История блогосферы нача-
лась в 1992 году с примитив-
ной веб-страницы американ-
ца Тима Бернеса-Ли, которую 
он приспособил для размеще-
ния свежих новостей. Находчи-
вый публицист послужил при-
мером для соотечественников: 
спустя 4 года ведение блога 
превратилось в довольно мод-
ное, а главное - полезное за-
нятие. Фирмой-первооткрыва-
телем, предоставившей плат-
форму для сетевых дневников, 

стала компания Pyra Labs с 
офисом в Сан-Франциско. Соз-
данный разработчиками специ-                                                                       
фический сайт носил (и носит) 
характерное, прямо указываю-
щее на его предназначение, на-
звание - Blogger.com. Все услу-
ги по ведению блогов система, 
являющаяся сегодня крупным 
компонентом сетевого гиганта 
«Гугл», предоставлялись пользо-
вателям абсолютно бесплатно.

Блог - это не просто ин-
формационный источник. Это 
площадка, где люди из раз-
ных уголков страны могут по-
общаться друг с другом. Хотя, 
если разобраться, функции 
виртуального дневника вовсе 
не ограничиваются вышеука-
занными двумя. Более того, 
они четко разграничены, то 
есть цель обращения к блогу 
и его непосредственное веде-
ние могут сильно различать-
ся. Одни читатели, например, 
знакомятся с материалами на-
меренно, другие из любопыт-
ства, третьи - от безделья. Не-
которые так чувствуют свою 
причастность к работе едино-
го социального механизма - об-
щества, особенно, если регу-
лярно участвуют в обсуждени-
ях публикаций. Кому-то жутко 
интересно, что же думают дру-
гие люди по поводу злободнев-
ной вести, и совпадает ли мне-
ние большинства с точкой зре-
ния единичного пользователя.

Ну а как же блогеры отно-
сятся к своему занятию и для 
чего вообще его затевают? 
Здесь мнения также разделя-
ются, однако согласно опросам 
публицистов можно выделить 
несколько популярных целей, 
преследуемых пишущими авто-
рами виртуальных дневников. 

Общение. Это, пожалуй, са-

мая распространенная причи-
на, по которой человек решает 
завести личный блог. Казалось 
бы, существуют социальные 
сети, зачем еще и дневник? Но 
все по-разному смотрят на воз-
можность «поговорить» со зна-
комыми и друзьями: далеко не 
каждому хватает соцсетей, 
чтобы поделиться с окружа-
ющими впечатлениями от ту-
ристической поездки либо му-
дрыми мыслями. Блог являет-
ся также идеальным средством 
для расширения коммуника-
тивных связей.

Сброс накопившихся эмо-
ций. Человек - существо соци-
альное, имеющее врожденное 
стремление поплакаться кому-
нибудь в жилетку, когда в этом 
возникает острая потребность. 
Интернет предоставляет воз-
можность излить душу сразу 
множеству людей и, возможно, 
получить в ответ теплую кол-
лективную поддержку. В ито-
ге блогер понимает: у него есть 
настоящие друзья, пусть дале-
кие, но готовые прийти на по-
мощь, он не один. Как средство 
психотерапии блог заменяет 
необходимость идти на прием 
к специалисту и экономит та-
ким образом уйму денег - ну 
разве это не чудесно?

Раскрутка и продвижение. 
Корыстная цель, но весьма 
привлекательная для многих. 
Блог используют как пло-
щадку, где рекламируют соб-
ственные профессиональные 
услуги, продают товары, об-
учают всех желающих чему 
бы то ни было при помощи 
видеоуроков. Нередко в днев-
никах для дополнительно-
го заработка помещают ре-
кламные объявления фирм-
партнеров.

Сегодня, 14 июня, президент 
Америки Дональд Трамп от-
мечает свой день рождения.  
Родился он в 1946 году, а гла-
вой США стал в 70 лет. Таким 
образом, он  - самый старый 
президент в истории Соеди-
ненных Штатов. До него этот 
рекорд принадлежал Рональду 
Рейгану, ставшему главой го-
сударства в 69 лет. 

Фамилия Трамп в перево-
де означает «козырь». Сам До-
нальд чрезвычайно гордится 
своей фамилией и считает, что 
именно она приносит ему уда-
чу. Поэтому большинство зда-
ний, построенных его компа-
нией, названы в честь их соз-
дателя. 

Свою первую высотку До-
нальд построил в 8 лет. Тогда 
он взял у старшего брата его 
конструктор и выстроил из 
блоков здание выше себя ро-
стом. Оно еще долго стояло в 
квартире Трампов, поскольку 

Дональд намертво склеил бло-
ки специальным клеем. 

В детстве Дональд был 
слишком активным ребен-
ком, который не слушался ро-
дителей, и они приняли реше-
ние отдать его в военную ака-
демию в Нью-Йорке. Сегодня 
Трамп признается, что ему там 
не нравилось.

Трамп сделал свою экстра-
вагантную прическу визитной 
карточкой. Хоть многие и счи-
тают, что на голове у него па-
рик, сам Дональд отвергает 
эти слухи. Кстати, его прическа 
остается неизменной с момен-
та его поступления в колледж. 
Завидное постоянство! 

Дональд Трамп совершен-
но не употребляет алкоголя, 
кофе и чая. Однако он просто 
обожает сладости и не может 
удержаться от любимых кон-
фет. 

Трамп спит всего по 3-4 часа, 
что не мешает ему всегда быть 
бодрым и работоспособным. 

Нынешний президент США 
терпеть не может рукопожа-
тий, но вынужден обменивать-
ся ими сотни раз в день. Поэто-
му у него в кармане всегда ле-
жат влажные салфетки. И он 
не стесняется ими пользовать-
ся на публике. 

Президент США просто 
обожает гольф. Он регулярно 
принимает участие в различ-
ных соревнованиях и даже по-
строил несколько собственных 
площадок для гольфа. Там он 
не только играет, но и встре-
чается с партнерами по бизне-
су, чтобы обсудить рабочие во-
просы. 

Трамп - горячий поклонник 
реслинга. Он часто присутству-
ет на боях и дружит с основа-
телем «WWE» Винсом Макмэ-
ном. Несколько раз Дональд 
даже сам вел шоу и попал в Зал 
Славы реслинга. 

В первый раз Дональд Трамп 
женился в 31 год на модели 
Иване Зельничек, а во второй 

раз - в 47 лет на актрисе Марле 
Мейплз. Сегодня Трамп счаст-
лив в браке с Меланьей, кото-
рая родила ему сына. Интерес-
но, что все его избранницы зна-
чительно моложе, а первая и 
вторая жены - славянки. Се-
мья Трампа - его отдушина. На 
вопрос о том, что делает его 
счастливым, Трамп всегда гово-
рит, что это его жена Меланья и 
дети. Кстати, у президента пяте-
ро детей и восемь внуков, в ко-
торых он души не чает. Они ча-
сто собираются все вместе на 
праздники в его резиденции. 

Дональд женат на Меланье 
уже 14 лет, и его любовь так 
же сильна, как и в день их зна-
комства. Он говорит, что его 
жена самая изысканная и пре-
красная женщина, как внеш-
не, так и внутренне. Она знает 
все его слабые стороны и вся-
чески поддерживает в трудные 
времена. 

Старшие сыновья и дочери 
Трампа - успешные люди. По-
жалуй, самой известной пер-
соной является самая старшая 
Иванка Трамп, ставшая мо-
делью и автором нескольких 
книг. А младшего сына Бэр-
рона Дональда даже берет на 
свои совещания и иногда спра-
шивает у него совета! 

За плечами президента 
США множество эпизоди-

ческих ролей в комедийных 
фильмах, и он был дважды но-
минирован на престижную 
премию «Эмми». Во всех ста 
своих фильмах Дональд Трамп 
играет самого себя - бизнесме-
на и миллиардера. Также у него 
есть звезда на Аллее славы за 
организацию и участие в реа-
лити-шоу «Кандидат». 

Абсурд, но президент США 
верит, что детские привив-
ки могут привести к аутиз-
му, и считает, что вакцинация 
не обязательна. Кроме того, 
Трамп отрицает глобальное 
потепление. «Выгляните в 
окно, там стало теплее за по-
следнее время? Нет? Вот то-то 
же!» - говорит Дональд.

Успех Трампа во многом 
объясняется тем, что огром-
ное количество американцев 
очень хорошо с ним знакомы. 
И дело даже не в вездесущей 
коммерческой империи Трам-
па, а в том, что уже много лет 
он является одним из самых 
популярных шоуменов амери-
канского телевидения. Он вел 
многие всенародно любимые 
программы, и в созерцании его 
лица на экране выросло вели-
кое множество американцев, 
которым он, считай, родной 
человек. 

Happy Birthday,  Mr. President!

Дональд и Меланья Трамп

14 èþíÿ - Ìåæäóíàðîäíûé äåíü áëîãåðà
Юридическая 
консультация

Íîâàÿ ïîìîùü äëÿ 
ìíîãîäåòíûõ ñåìåé

Как рассказал юрист профкома 
Андрей Митченко, с 1 апреля всту-
пил в действие новый порядок вы-
платы помощи на детей, которые 
воспитываются в многодетных се-
мьях. 

Помощь в размере 1700 гривен 
назначается на третьего и каждо-
го последующего ребенка с месяца, 
в котором было подано заявление 
со всеми необходимыми докумен-
тами, и выплачивается ежемесяч-
но по месяц достижения ребенком 
6-летнего возраста.

Помощь предоставляется одно-
му из родителей ребенка, которые 
постоянно проживают вместе с ре-
бенком.

Назначение и выплата пособия 
осуществляются органами соци-
альной защиты населения.

Для назначения помощи предо-
ставляются копии и оригиналы па-
спорта гражданина Украины, удо-
стоверения родителей многодетной 
семьи  и удостоверение ребенка из 
многодетной семьи, свидетельств о 
рождении всех детей. На основании 
предоставленных документов со-
ставляется заявление.

Для граждан, которые обра-
тятся до 1 июля, указанная по-
мощь будет назначена с 1 апреля 
2019 года, а всем остальным с мо-
мента обращения.

- Шановний Володимире Семено-
вичу! Члени ГО «Допожемо дітям 
України» висловлюють вам щиру 
вдячність за допомогу в проведенні 
до Міжнародного дня захисту дітей 
заходу «Подаруй радість дітям» для 
дітей, батьки яких загинули в АТО, 
-  від щирого серця подякувала за 
підтримку голова цієї громадської 
організації  Катерина Ковтюх . 
- Ваша допомога дуже значуща. 
Дітлахи отримали масу яскравих 
вражень і подарунки. Бажаємо Вам 
міцного здоров’я, щастя і благопо-
луччя.

Від щирого серця

×òî âàæíî çíàòü 
î äåêëàðàöèè  
ñ ñåìåéíûì âðà÷îì

Даже без подписания декларации 
можно бесплатно посещать врача, 
к которому ходили раньше. Однако 
рано или поздно подписать декла-
рации нужно будет всем.

Декларация с семейным врачом 
или терапевтом – бессрочная. Она 
действует до тех пор, пока вы не ре-
шите заключить декларацию с дру-
гим врачом. Для ребенка деклара-
ция действует до 18 лет. Затем нуж-
но выбрать семейного врача или 
терапевта. 

Заведение, в котором вы подпи-
сали декларацию, обязано сооб-
щить о смене места работы ваше-
го врача. За вами решение – подпи-
сать декларацию с другим врачом в 
этом медучреждении или  продол-
жить обслуживаться у вашего вра-
ча, но в другом месте. Если врач 
ушел в отпуск или на больничный – 
его заменит другой специалист, ко-
торый на этот период будет заме-
щать вашего врача.

Если вы поехали в другой город 
и там заболели, то можно  обра-
титься в ближайшее медучрежде-
ние  или в неотложную помощь по 
оказанию первичной  медицинской 
помощи. Подписывать декларацию 
для разового обращения нет нуж-
ды. Если вы решили сменить вра-
ча – нет необходимости отдельно 
разрывать с ним декларацию. До-
статочно подписать ее с новым вра-
чом. Предыдущая декларация анну-
лируется автоматически.

Óêðàèíñêèå êîñòþìû ïðèçíàëè ëó÷øèìè íà ôåñòèâàëå êóëüòóð â Áåðëèíå, - «Àêöåíòû».



Вниманию  телезрителей!
Ñìîòðèòå ñâåæèå íîâîñòè çàâîäà è îñòðûå 

ãîðîäñêèå òåìû, îñâåùåííûå ðàáîòíèêà-
ìè ñòóäèè òåëåâèäåíèÿ çàâîäà â ïðîãðàììå 
«Ôåððîñïëàâùèê» íà êàíàëå «Êâàðö» â ïÿò-
íèöó, 14 èþíÿ, â 18.00. Ïîâòîð - â ñóááîòó è âîñêðåñåíüå, 
â 9.00, à â ïîíåäåëüíèê - â 7.00 è 18.00. 

Будьте всегда в курсе самых последних собы-
тий из жизни завода и города!

НЗФ на постоянную работу требуются :

Суббота,
15 июня

Воскресенье,
16 июня

+120       +180

ясно

Понедельник,
17 июня

Вторник,
18 июня

Среда,
19 июня

Четверг,
20 июня

Пятница,
21 июня

- электромонтеры,
- машинисты мостовых   кранов,
- электрометаллурги,
- чистильщики (выборщики) 
   ферросплавов,
- электрогазосварщики,
- машинисты тепловоза, 
- помощники машиниста
   тепловоза, 
- составители поездов,
- водители автомобиля.
- водители автобуса,

- машинисты бульдозера.
- машинисты   экскаватора,
- слесари-ремонтники,
- наладчики швейного    
   оборудования,
- токари,
- модельщики   деревянных    моделей,
- охранники,
- швеи (в т.ч. люди с особыми 
    потребностями),
- пожарные,
- инженеры-программисты.

Гарантии АО НЗФ:  îôèöèàëüíîå òðóäîóñòðîéñòâî, ñâîåâðåìåííàÿ âûïëàòà 
âûñîêîé çàðàáîòíîé ïëàòû, øèðîêèé ñîöèàëüíûé ïàêåò: áåñïëàòíûé ïðîåçä 
íà ðàáîòó è ñ ðàáîòû, ìåäèöèíñêàÿ ñòðàõîâêà, îáåñïå÷åíèå îçäîðîâèòåëüíî-
ãî îòäûõà, òóðèñòè÷åñêèõ ïóòåâîê ïî ëüãîòíîé öåíå, åæåãîäíûé îïëà÷èâàå-
ìûé îòïóñê, îïëàòà áîëüíè÷íûõ ëèñòîâ. 
Обращаться в управление персоналом АО НЗФ. 
Справки по тел: 654-763, 654-801. Эл.адрес: oup@nzf.com.ua

+120       +200 +130       +210 +140      +240 +160       +240 +150       +230 +150       +230
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Мозговой  штурм

облачно 
с прояснениями

переменная 
облачность

Ãîñóäàðñòâåííûé ôëàã 
ÿâëÿåòñÿ íå ïðîñòî îäíèì 
èç ãëàâíûõ ñèìâîëîâ ñòðà-
íû. Îí ìîæåò ðàññêàçàòü î 
åå èñòîðèè,  î òðàäèöèÿõ 
íàðîäà è äàæå î ñàìûõ 
çíà÷èìûõ ñîáûòèÿõ. 

Øâåéöàðèÿ, Âàòèêàí è 
Íåïàë - ñòðàíû, ó êîòîðûõ 
ôëàãè êâàäðàòíûå. Ó âñåõ 
îñòàëüíûõ ïðÿìîóãîëüíûå.

Ìîíàêî è Èíäîíåçèÿ 
èìåþò îäèíàêîâûå ôëàãè, 
çà èñêëþ÷åíèåì ðàçìåðà 
(ôëàã Ìîíàêî áîëåå óç-
êèé).

Ôëàãè Ðóìûíèè è ×àäà 
îòëè÷àþòñÿ òîëüêî îòòåí-
êîì ñèíåãî öâåòà.

Ñ 1977 ïî 2011 ãîä ôëàã 
Ëèâèè áûë åäèíñòâåííûì 
îäíîöâåòíûì ôëàãîì â 
ìèðå (çåëåíûé).

Ñ 1815 äî 1830 ãîä ôëàã 
Ôðàíöèè áûë ïðîñòî áåëûì.

Âî âðåìÿ Îëèìïèéñêèõ 
èãð 1936 ãîäà áûëî îáíà-
ðóæåíî, ÷òî ó Ëèõòåíøòåé-
íà è Ãàèòè ïîëíîñòüþ îäè-
íàêîâûå ôëàãè (÷åãî íèêòî 
íå çàìå÷àë äî ýòîãî âðåìå-
íè). Ïîýòîìó Ëèõòåíøòåéí 
äîáàâèë êîðîíó íà ñâîé 
ôëàã.

Áîëüøàÿ çâåçäà íà êè-
òàéñêîì ôëàãå ñèìâîëèçè-
ðóåò êîìïàðòèþ, â òî âðå-
ìÿ êàê 4 ìàëåíüêèå çâåçäû 

ñèìâîëèçèðóþò ýêîíîìè-
÷åñêèå êëàññû Êèòàÿ: êðå-
ñòüÿíå, ðàáî÷èå, ìåëêàÿ 
áóðæóàçèÿ è «ïàòðèîòè÷å-
ñêèå êàïèòàëèñòû».

Ó Ìàðñà åñòü ñâîé ôëàã, 
êîòîðûé áûë ðàçðàáîòàí 
èíæåíåðîì NASA. Êðàñ-
íûé öâåò ñèìâîëèçèðóåò 
ñîâðåìåííûé Ìàðñ, â òî 
âðåìÿ êàê çåëåíûé è ñèíèé 
öâåòà ïîêàçûâàþò âîçìîæ-
íûé ïðîãðåññ òåððàôîðìè-
ðîâàíèÿ ïëàíåòû è øàíñ 
òîãî, ÷òî îíà âíîâü ñòàíåò 
îáèòàåìîé.

Ôëàã Ïàðàãâàÿ ÿâëÿåò-
ñÿ åäèíñòâåííûì íàöèî-
íàëüíûì ôëàãîì â ìèðå, 
êîòîðûé èìååò ðàçíûå ýì-
áëåìû íà ðàçíûõ ñòîðîíàõ 
ôëàãà.

Ïîñëå Îëèìïèéñêèõ èãð 
1920 ãîäà ïåðâûé îëèìïèé-
ñêèé ôëàã ïðîïàë áåç âåñòè 
íà öåëûõ 77 ëåò. Â êîíöå 
êîíöîâ îäèí èç îëèìïèé-
öåâ, êîòîðûé âûñòóïàë â òî 
âðåìÿ, ïðèçíàëñÿ, ÷òî âñå 
ýòè ãîäû õðàíèë åãî â ñâî-
åì ÷åìîäàíå.

Â õîäå ìèðíûõ ïåðåãî-
âîðîâ ïðåäñòàâèòåëè Ñå-
âåðíîé è Þæíîé Êîðåè 
ïðèíîñèëè íà íèõ êàæäûé 
ðàç âñå áîëüøèå ôëàãè 

ñâîèõ ñòðàí â çàë çàñå-
äàíèé. Â èòîãå ïðèøëîñü 
ïðîâîäèòü ñïåöèàëüíîå 
çàñåäàíèå äëÿ ðåøåíèÿ 
ýòîé ïðîáëåìû, ïîñêîëüêó 
ôëàãè ïðîñòî óæå íå ïîìå-
ùàëèñü â êîìíàòó.

Ôëàã Äàíèè ÿâëÿåòñÿ 
ñòàðåéøèì ôëàãîì, êîòî-
ðûé èñïîëüçóåòñÿ äî ñèõ 
ïîð. Îí áûë ðàçðàáîòàí â 
1219 ãîäó.

Â ìèðíîå âðåìÿ íà ôëà-
ãå Ôèëèïïèí ñèíÿÿ ïîëîñà 
ðàñïîëîæåíà íà âåðõó ôëà-
ãà. Âî âðåìÿ âîéíû ôëàã 
ïåðåâîðà÷èâàåòñÿ ââåðõ 
íîãàìè, à ñâåðõó îêàçûâà-
åòñÿ êðàñíàÿ ïîëîñà.

Ôëàã Àôãàíèñòàíà áûë 

ïåðåðàáîòàí 20 ðàç. Ýòî 
áîëüøå, ÷åì â ëþáîé äðó-
ãîé ñòðàíå.

Ôëàãè Êàìáîäæè è Àô-
ãàíèñòàíà — åäèíñòâåííûå, 
íà êîòîðûõ èçîáðàæåíû 
çäàíèÿ.

Ñëîâà «Àëëàõ Àêáàð» 
ïîâòîðÿþòñÿ 22 ðàçà íà 
ôëàãå Èðàíà.

Ñîâðåìåííûé ôëàã ÑØÀ 
áûë ðàçðàáîòàí 17-ëåòíèì 
ïîäðîñòêîì äëÿ øêîëüíîãî 
êîíêóðñà. Ó÷èòåëü ïîñòà-
âèë çà ýòîò ôëàã îöåíêó «4 
ñ ìèíóñîì».

Íàóêà, êîòîðàÿ èçó÷àåò 
ôëàãè, íàçûâàåòñÿ âåêñèë-
ëîëîãèÿ.

Ãëàâíûé ñèìâîë ñòðàíû

Флаг Норвегии был назван «матерью всех флагов», 
потому что на нем можно найти флаги Индонезии, 
Польши, Финляндии, Франции, Нидерландов и Таиланда

На флаге Мозамбика есть изображение автомата АК-47

Увага, конкурс!
Àäì³í³ñòðàö³ÿ ÀÒ «Í³êîïîëüñüêèé çàâîä ôåðî-

ñïëàâ³â» îãîëîøóº íàá³ð íà ïîñàäó економіста з 
постачання відділу поставок та забезпечення 
виробництва.

Äëÿ ó÷àñò³ ó êîíêóðñ³ çàïðîøóþòüñÿ ïðàö³âíèêè 
çàâîäó òà ìåøêàíö³ Í³êîïîëüñüêîãî ðàéîíó.

Âèìîãè äî ïîñàäè: âèùà îñâ³òà â³äïîâ³äíîãî íà-
ïðÿìó ï³äãîòîâêè, âì³ëèé êîðèñòóâà÷ ÏÊ, ïðàãíåí-
íÿ, ãîòîâí³ñòü ïðàöþâàòè â êîìåðö³éí³é ñëóæá³.  

Óñ³ì áàæàþ÷èì çâåðòàòèñÿ äî óïðàâë³ííÿ ïåð-
ñîíàëîì ÀÒ ÍÇÔ.

Телефони для довідок: 654-182, 654-801, 654-
763 (ç ì³ñòà), 11-82, 18-01, 17-63 (ïî çàâîäó).

Овен. Ïîêðîâèòåëüñòâóþùèå âàøå-
ìó çíàêó ïëàíåòû äàþò «çåëåíûé ñâåò» 
òðóäîëþáèþ. Ñî ñòîðîíû ìîæåò ïîêà-
çàòüñÿ, ÷òî ó âàñ ìèíèìóì äåñÿòü ðóê 
- íàñòîëüêî âû ýôôåêòèâíû. Áóäüòå ãîòîâû çàêëþ-
÷èòü íåñêîëüêî âàæíûõ ñäåëîê. Äîìàøíèå äåëà âû 
äåëàåòå ñ ëåãêîñòüþ. Íî ó÷òèòå, ÷òî ó ÷ëåíîâ ñåìüè 
ñâîè ïëàíû íà âàøó àêòèâíîñòü: îíè ñòàðàòåëüíî 
ïðåâîçíîñÿò äî íåáåñ âàøå òðóäîëþáèå ñ îäíîé 
öåëüþ - «ñïèõíóòü» íà âàñ ñâîþ ÷àñòü äåë. Â ëþáâè 
âñå ïðåêðàñíî.

Тельцы  ïåðåïîëíåíû êðåàòèâîì 
ñâåðõ âñÿêîé ìåðû - õâàòèò íà âåñü 
èþíü, åùå è íà èþëü îñòàíåòñÿ! Íå-
ñìîòðÿ íà ïîäîáíóþ àêòèâíîñòü, íå 
íàäî çàáûâàòü ïðî îòäûõ. Îáÿçàòåëü-
íî ñõîäèòå â ãîñòè ê ðîäñòâåííèêàì 
èëè ïðîéäèòåñü ïî ìàãàçèíàì. Âû òàê ñòàðàòåëüíî 
çàðàáàòûâàëè äåíüãè - ñàìîå âðåìÿ èõ ïîòðàòèòü! 
Äàæå çâåçäû ðåêîìåíäóþò â êîíöå íåäåëè âûäå-
ëèòü âðåìÿ íà øîïèíã. È îñòîðîæíåé ñ êðèòèêîé!

Близнецы. Áëèçíåöàì ñëåäóåò áûòü 
òðóäîëþáèâûìè è îáÿçàòåëüíûìè. Î 
äåíüãàõ ìîæåòå íå áåñïîêîèòüñÿ. Ïî-
ëó÷åííóþ ïðèáûëü ñìåëî âêëàäûâàéòå 
â ñîáñòâåííûé áèçíåñ. Ñêîðåå âñåãî, 
âû äàâíî î íåì ìå÷òàåòå. Ýòîò çíàê çîäèàêà çíàåò 
òîëê â ëþáâè, è íåäåëÿ ïîêàæåò, ÷òî òàê îíî è åñòü. 
Âàì áóäåò âåçòè íà íåçàóðÿäíûõ ïàðòíåðîâ. À â 
âûõîäíûå âû íàñëàäèòåñü êàê âíèìàíèåì áëèçêèõ, 
òàê è óõàæèâàíèÿìè ïîêëîííèêîâ. Ïîýòîìó ïåðåä 
âàìè âñòàíåò íåïðîñòîé âûáîð: ïîåõàòü ñ ñåìüåé 
íà äà÷ó èëè ïðèíÿòü ïðèãëàøåíèå è ïîñåòèòü òå-
ìàòè÷åñêóþ ñâåòñêóþ âå÷åðèíêó.

Рак. Âñþ íåäåëþ ó âàñ áóäóò î÷åíü 
êîìôîðòíûå óñëîâèÿ äëÿ ðàáîòû. Âû 
ìîæåòå ïðåóñïåòü â êàðüåðíîì ðîñòå, 
ïðîÿâèâ ñåáÿ êàê îòëè÷íûé ëèäåð. Íî 
íå óâëåêàéòåñü è íå íà÷èíàéòå ðóêî-
âîäèòü ñâîèì íà÷àëüíèêîì - îí íå îöåíèò ïîäîá-
íîå íîâîââåäåíèå. Åñòåñòâåííîå î÷àðîâàíèå Ðàêîâ 
ïðèâëåêàåò ïîêëîííèêîâ êàê ìåä  ï÷åë, è âû áåç 
ñòåñíåíèÿ ýòèì ïîëüçóåòåñü. 

Лев. Ñóäüáà ðåøèëà ñäåëàòü ýòó 
íåäåëþ èñêëþ÷èòåëüíî áëàãîïðè-
ÿòíîé. Âû ðàáîòàåòå êàê âîë, íî íå 
íàäî ÷åðåñ÷óð óñåðäñòâîâàòü - äàâàé-
òå îðãàíèçìó âðåìÿ âîññòàíîâèòüñÿ. Â 
òå÷åíèå äíÿ äåëàéòå íåñêîëüêî ïåðåðûâîâ è îáÿ-
çàòåëüíî äûøèòå ñâåæèì âîçäóõîì. Íà âàøó ýô-
ôåêòèâíîñòü ýòî ïîâëèÿåò ñàìûì ïîëîæèòåëüíûì 
îáðàçîì. Ñåé÷àñ ãîëîâà ó âàñ áóäåò çàíÿòà ëþáîâ-
íûìè ïðèêëþ÷åíèÿìè. È íåïðåìåííî ïðèñìîòðè-
òåñü ê «íåâçðà÷íûì» ïîêëîííèêàì! Íå èñêëþ÷åíî, 
÷òî ñðåäè íèõ åñòü î÷åíü è î÷åíü ïåðñïåêòèâíûå 
ïàðòíåðû. Äîìà âñå ñïîêîéíî è ðàçìåðåííî - ïî-
äîáíûé õîä äåëà âàñ áîëåå ÷åì óñòðàèâàåò.

Дева. Íåäåëÿ ïîðàäóåò õîðîøèìè 
îòíîøåíèÿìè ñ êîëëåãàìè è äðóçüÿ-
ìè, à òàêæå óäà÷íûì ñòå÷åíèåì îá-
ñòîÿòåëüñòâ. Íî íå äóìàéòå, ÷òî âñå 
ýòî äàñòñÿ âàøåìó çíàêó çîäèàêà «çà 
êðàñèâûå ãëàçêè»! Äåâàì íåîáõîäèìî ñòàòü òåðïå-
ëèâåå è íàó÷èòüñÿ ïðèíèìàòü ëþäåé ñî âñåìè èõ 
íåäîñòàòêàìè. Òîëüêî â ýòîì ñëó÷àå ïëàíåòû ãà-
ðàíòèðóþò ñâîå áëàãîðàñïîëîæåíèå. Ìîæåòå ðàñ-
ñ÷èòûâàòü íà ñòàáèëüíûé çàðàáîòîê, à â ïðèäà÷ó 
- íà íåîæèäàííûå èñòî÷íèêè äîõîäà. Íåñìîòðÿ íà 
âàøå æåëàíèå ïîäçàðàáîòàòü, íå ñëåäóåò çàáûâàòü 
è ïðî ëè÷íóþ æèçíü. 

Весы. Âàøåìó çíàêó çîäèàêà ïî-
íàäîáÿòñÿ âåçåíèå è óìåíèå æäàòü 
ïîäõîäÿùåãî ìîìåíòà. Ïîêðîâèòåëü-
ñòâóþùèå âàì ïëàíåòû ïðèïàñëè íå-
ñêîëüêî ïðèÿòíûõ ñþðïðèçîâ, õîòÿ ýòîò 
ïåðèîä íå íåñåò ðàäèêàëüíûõ ïåðåìåí. Ìàêñèìóì, 
÷òî æäåò Âåñû, - ýòî ïëîõîå íàñòðîåíèå íà÷àëüíèêà 
è î÷åíü ìíîãî ðàáîòû. Íî åñëè ïîäíàòóæèòåñü è 
ñóìååòå ïðàâèëüíî îðãàíèçîâàòü ðàáî÷èé ïðîöåññ 
- åùå è ïðåìèþ ïîëó÷èòå. 

Скорпион. Ïðèãîòîâüòåñü ê íåîæè-
äàííîñòÿì. Íå îòêëàäûâàéòå äåëà íà 
ïîòîì - ïîñòàðàéòåñü çàâåðøèòü âñå 
äî êîíöà íåäåëè. Ïîäîáíûé ïîäõîä 
ïîâûñèò âàø àâòîðèòåò íà ðàáîòå, à 
òàêæå ïîçâîëèò âûêðîèòü âðåìÿ íà ëè÷íóþ æèçíü. 
Äåíåæíûå âîïðîñû íå äîñòàâÿò õëîïîò, òåì íå ìå-
íåå íå íàäî ñîðèòü êóïþðàìè íàïðàâî è íàëåâî. 
Îïòèìàëüíîå ðåøåíèå - ñäåëàòü âñå íåîáõîäèìûå 
ïîêóïêè â âûõîäíûå. Ïðåäâèäèòñÿ ìíîãî âñòðå÷ êàê 
çàïëàíèðîâàííûõ, òàê è ñëó÷àéíûõ. 

Стрельцам çâåçäû ñîâåòóþò íå 
ïîääàâàòüñÿ íà ïðîâîêàöèè è âñòóïàòü 
â êîíêóðåíòíóþ áîðüáó. Ëó÷øå ñîñðå-
äîòî÷üòåñü íà òîì, ÷åì çàíèìàåòåñü. 
Òåì áîëåå, ÷òî âñþ íåäåëþ âàì áóäåò îáåñïå÷åíî 
ïîêðîâèòåëüñòâî âëàñòü èìóùèõ - îäíî ýòî çàñòàâèò 
äåðæàòüñÿ â ñòîðîíå ïîòåíöèàëüíûõ ñîïåðíèêîâ. 
Âàì íåîæèäàííî ìîãóò âûäàòü ïðåìèþ. Îñòåðåãàé-
òåñü çàâèñòíèêîâ è íå îáðàùàéòå âíèìàíèå íà íà-
ïàäêè íåäîáðîæåëàòåëåé. Ó ïðåäñòàâèòåëåé âàøåãî 
çíàêà çîäèàêà î÷åíü õîðîøàÿ ðåïóòàöèÿ, ïîýòîìó 
íèêàêèå èíòðèãè íå ñïîñîáíû íàâðåäèòü. 

Козерог. Âîñïîëüçóéòåñü ìîìåí-
òîì è ïîïðîáóéòå ñåáÿ â äðóãîé 
ñôåðå - êàê ðàç íà ýòîé íåäåëå âàì 
ïðåäñòàâèòñÿ óäà÷íûé øàíñ ïðîÿâèòü 
òâîð÷åñêóþ æèëêó. Â ðåçóëüòàòå ïî-
÷óâñòâóåòå ïðèëèâ ñèë. Ïîõîæå, âû ñîáèðàëèñü 
êàê ñëåäóåò ïîâåñåëèòüñÿ ñ äðóçüÿìè? Ïî êðàéíåé 
ìåðå, îíè óæå ïðèäóìàëè ðàçâëåêàòåëüíóþ ïðî-
ãðàììó íà óèê-ýíä. À âîò ìåñòî äëÿ îòäûõà æåëà-
òåëüíî âûáðàòü âñåì âìåñòå. È îáðàòèòå âíèìàíèå 
íà ïîêëîííèêîâ - òàêîå ïðåíåáðåæåíèå èõ çíàêà-
ìè âíèìàíèÿ ïî êðàéíåé ìåðå íåâåæëèâî.

Водолей. Âû ñìîæåòå ïîçíàêî-
ìèòüñÿ ñ ïîëåçíûìè ëþäüìè. Îäíà-
êî íå íàäî ðàññ÷èòûâàòü, ÷òî íîâûå 
çíàêîìûå ñòàíóò âàøèìè çàêàäû÷íû-
ìè äðóçüÿìè - ó íèõ â ãîëîâå òîëü-
êî áèçíåñ è íè÷åãî áîëåå. Â äåíåæíûõ âîïðîñàõ 
íàáëþäàåòñÿ íåñòàáèëüíîñòü. Âàñ îæèäàåò ìàññà 
ñþðïðèçîâ ëþáîâíîãî ïëàíà. Íî íå ïîëàãàéòåñü 
âñåöåëî íà óäà÷ó - èìåííî îò âàñ íàïðÿìóþ çà-
âèñèò, ñêîëüêî ÷åëîâåê ïîæåëàþò ïðèãëàñèòü âàñ 
íà ñâèäàíèå. Â âûõîäíûå Âîäîëåÿì æåëàòåëüíî 
âûáðàòüñÿ çà ãîðîä - íîâûå âïå÷àòëåíèÿ âíåñóò 
ïðèÿòíîå ðàçíîîáðàçèå â âàøó æèçíü.

Рыбы. Ïîêðîâèòåëüñòâóþùèå  ïëà-
íåòû íàñòîÿòåëüíî ñîâåòóþò ñäåëàòü 
ïåðåðûâû â ðàáîòå. Òðóäîëþáèå - 
ïðåêðàñíîå êà÷åñòâî, íî äàæå ñàìûå 
ïðåóñïåâàþùèå áèçíåñìåíû âðåìÿ îò âðåìåíè îò-
äûõàþò. Íà ïðîäâèæåíèå ïî êàðüåðíîé ëåñòíèöå 
ìîæåòå íå ðàññ÷èòûâàòü, à âîò íà ïðåìèþ - âïîëíå. 
Íà ëè÷íîì ôðîíòå íå ïðåäâèäèòñÿ íè÷åãî íîâîãî, 
è ýòî ïîâåðãíåò âàñ â óíûíèå. Îäíàêî íà ýòîé íå-
äåëå çâåçäû âñå æå îáåùàþò êîå-÷òî èíòðèãóþùåå: 
ïðè óñëîâèè, ÷òî âû íå áóäåòå ïîñòîÿííî ñèäåòü 
äîìà. Â âûõîäíûå ïîëíîñòüþ ïîñâÿòèòå ñåáÿ äî-
ìàøíèì äåëàì.

Â ñòîëèöå Ïîëüøè ïîÿâèëàñü ïîëîñà äâèæåíèÿ äëÿ ëþäåé, óñòàâèâøèõñÿ â òåëåôîí, - «Ýêñïåðò».
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Понемногу  обо  всём...

Руководство, цехкомы проф-
союза, коллективы подразделе-
ний завода сердечно поздравля-
ют своих именинников:

Добрые делаС  именинниками  нас!

Расписание фильмов 
в кинотеатре «Кино Тема»

Дворец   культуры  и  спорта  
приглашает 

мастера Павла СИВОГРИ-
ВОВА, слесарей-ремонтников 
Николая ЗОРИНА, Олега КА-
МАЛОВА, сотрудницу Оксану 
ДАНЬКО (АГЦ);

экономиста Жанну САВЧЕН-
КО, машиниста бульдозера Вла-
димира КРАЕВСКОГО, водите-
лей Николая ВОЛОШЕНКО, 
Евгения ЗИНАТУЛИНА, Юрия 
ВАСИЛЬЧЕНКО,  Сергея ЛУ-
ГОВЕНКО,  Валерия ОЛЕК-
СЮКА, Дмитрия ПЕЛИХОВА, 
водителей погрузчика Дмитрия 
ПЕТРАШОВА, Константина 
ЧЕРКАЩЕНКО, слесаря Евге-
ния ГОРДЕЕВА (АТЦ);

старшего инспектора ОАО 
Алексея ПЛЮТУ, инспектора 
ОКП РГП Антона НИКУЛИ-
НА, охранника Валерия ГИМА-
ТОВА (СЭБ);

маневрового диспетчера Оль-
гу РЫЖОВУ, монтера пути Пав-
ла ЗУБЧИНСКОГО (ЖДЦ);

мастера  по ремонту Владими-
ра ШКУЛИПУ, токаря Влади-
мира ЛЕЛИКА, электрогазос-
варщика Сергея ТИХАНОВА 
(ЦРМО-2);

мастера Сергея ПУЗАНКО-
ВА, токаря Сергея ШУЛЯКОВ-
СКОГО, машиниста крана Ва-
лентину БОРИЩУК (РМЦ);

заведующую производством 
Ольгу ЗАБУГУ, бармена Юлию 
ЕГОШИНУ (КОПТ);

лаборанта Татьяну Плотнико-
ву (ГСС);

Людмилу Никоновну ПОПО-
ВУ, Ольгу Петровну ЗАХАР-
ЧЕНКО, Александра Михай-
ловича МОСТОВЕНКО, Алек-
сандру Ивановну МЕШКОВУ, 
Андрея Андреевича ГЕРАСИ-
МЕНКО, Виталия Григорьеви-
ча УСОВА, Сергея Анатолье-
вича БОГДАНОВА, Леонида 
Степановича ДОВГАНЯ, Павла 
Алексеевича МОРОЗОВА (со-
вет ветеранов завода).

Уважаемые именинники! 
Желаем Вам  крепкого здоро-
вья,  добра, радости, семейно-
го благополучия и исполнения 
желаний.

8 июня на 68-м году жизни 
перестало биться сердце быв-
шего начальника электроре-
монтного цеха 

БОГОСЛАВСКОГО
 Сергея Ильича

На заводе  Сергей Ильич 
прошел  путь от электро-
монтера, мастера-электри-
ка  цеха №1  до помощника 
начальника КОП, заместите-
ля  председателя профкома 
завода и руководителя элек-
троремонтного цеха, кото-
рый возглавлял  11 лет.

Все, кто знал Сергея Ильи-
ча, запомнили  его  как компе-
тентного руководителя, об-
ладающего замечательными 
профессиональными и чело-
веческими качествами.  Для 
близких он был любящим и 
заботливым супругом, отцом 
и дедом.

Глубоко скорбим в свя-
зи со смертью Богославско-
го Сергея Ильича и выража-
ем соболезнование родным и 
близким покойного. Искрен-
не разделяем Вашу скорбь и 
боль.

Правление АО НЗФ, 
отраслевой профком, 

совет ветеранов завода, 
коллективы 

ЦРМО-2, АХО, ГБ и КОПТ.

20 июня, в 17.30 – на  завод-
скую шоу-программу «НЗФ має 
талант!».  Зрителей ждет яркий, 
фееричный праздник, который 
подарит море позитива и хоро-
шее настроение.  Вход по при-
гласительным.

Телефоны для справок: 
(050) 638-92-29, 68-66-17 (организа-
ционный отдел), 68-66-32 (касса).

Поздравляем начальника 
ТСЦ Сергея Мясникова и на-
чальника юридического отде-
ла Инну Жаринову с днем рож-
дения!

Уважаемые именинники! 
Пусть Ваши замечательные 
профессиональные и человече-
ские качества  и в дальнейшем 
помогают добиваться высоких  
результатов в Вашей немало-
важной деятельности на бла-
го Никопольского завода фер-
росплавов. Пусть каждый день 
Вашей жизни будет наполнен 
неиссякаемой энергией, уве-
ренностью и оптимизмом, под-
держкой и уважением коллег, 
пониманием  и любовью близ-
ких. От всей души желаем Вам  
крепкого здоровья,  счастья,  
добра, радости, благополучия и 
праздничного настроения.

Правление АО НЗФ, 
отраслевой профком завода, 

коллективы ТСЦ 
и юридического отдела.

Торговая марка «Ника» в 
июне  проводит акцию по про-
даже колготок и трикотажа 
по самым приемлемым в горо-
де ценам. Спешите приобре-
сти эксклюзивный и качествен-
ный товар. Обращаться в завод-
ской магазин «Трикотаж и цве-
ты» по ул. Электрометаллургов 
310, расположенный около цен-
тральной походной. Время ра-
боты -   с  8.00 до 16.00, перерыв  
-  12.00-12.30. 

Те л е ф о н 
для справок 
654-3-59 (из 
города),
13-59 (по за-
воду). 

Внимание, акция!

Цех производства трикотажа  пред-
лагает вам приобрести следующие 
виды товаров:

- канистры и бочки пластмассовые 
б/у  емкостью от 20 до 60 литров по 
цене от 48 грн. с НДС;

- поддоны  деревянные б/у по цене 
60 грн. с НДС;

- картонные коробки и копсы б/у 
по цене 0,6 грн. с НДС за 1кг;

- полипропиленовые отходы упако-
вочной тары по цене 9  грн. с НДС за 
1 кг;

- отходы трикотажного производ-
ства по цене 12 грн. с НДС за 1кг.

По вопросу приобретения обра-
щайтесь в бухгалтерию ЦПТ по тел. 
11-29  или  654-129.

К сведению заводчан!

С 14 июня по 16 июня, в 10.00 
и 11.35  - на мультфильм «Се-
креты домашних животных 2» 
3D (цена билета соответственно 
40  и 45 грн.);

в 13.10 - на фильм «Годзилла 
2: Король монстро в» 2D  (цена 
билета – 45 грн.);

в 15.30 (3D) и 19.40 (2D) - на 
фильм «Люди в черном: Интер-
нэшнл» (цена билета соответ-
ственно 45 и 55 грн.);

 в 17.35 - на фильм «Путеше-
ствие хорошего пса» 2D (цена 
билета - 55 грн.);

в 21.50 - на фильм «Рокет-
мен» 2D (цена билета – 55 грн.).

Время сеансов может быть 
изменено. Редакция ответ-
ственности за это не несет.

Билеты можно приобрести 
перед сеансом в ДК НЗФ или 
на сайте www.cinema.dp.ua

Забронировать билеты мож-
но бесплатно с пятницы по вос-
кресенье по тел.: (097) 202-24-
84, (099) 363-98-11. Бронь сни-
мается за 15 минут до начала 
сеанса.

На этой неделе к нам обра-
тился коллектив ЦСП с прось-
бой рассказать об уважае-
мом мастере  Петре Ковален-
ко, который 12 июня отметил 
60-летний юбилей.

-   Когда Петра Васильеви-
ча в 2008 году назначили на 
должность мастера  релейной 

защиты и высоковольтных ис-
пытаний  печных подстанций 
нашего цеха, у него уже был 
за плечами 8-летний опыт 
работы электромонтером в 

РМЦ и высшее образование,  - 
рассказали в ЦСП. -  Его зона 
ответственности - немаловаж-
ная и связана с ремонтом и ис-
пытанием высоковольтного 
оборудования. Петр Василье-
вич любит дело, которым за-
нимается, и обладает большим 
багажом знаний и практиче-
скими  наработками в сфере 
своей деятельности. Его отли-
чают не только   замечатель-
ные профессиональные каче-
ства, но и позитивное отно-
шение к жизни, отзывчивость 
и коммуникабельность. Ум-
ный, тактичный, интеллигент-
ный, он пользуется заслужен-
ным авторитетом в коллекти-
ве.  Вдобавок к теоретическим 
знаниям Петр Васильевич 
умеет терпеливо, доходчиво 
и деликатно объяснить моло-
дым ребятам тонкости выпол-
нения работ на практике.  К 
его советам прислушиваются  
и уже имеющие опыт колле-
ги.  А еще - он  надежный друг 
и хороший семьянин. Вместе с 
женой Ольгой Алексеевной, 
с которой  в  любви и согла-
сии живут 37 год, они воспи-
тали замечательных дочерей 
Марию и Анастасию. Два вну-
ка тоже окружены любовью и 
заботой дедушки и бабушки. 

Как человек творческий, 

обладающий универсальными 
познаниями и умениями в раз-
ных областях техники и элек-
троники, в свободное время 
Петр Васильевич занимается 
реставрацией  и ремонтом ре-
тро-автомобилей. 

- Старательная реставра-
ция хотя бы одного автомо-
биля может растянуться на 
годы. Каждый владелец авто-
мобиля знает, где есть малень-
кие нюансы, что хотелось бы 
заменить и доработать. Если 
какой-то запчасти не хвата-
ет, то порой  ее очень долго 
приходится искать,  - говорит 
Петр Васильевич. -  Но когда 
все же  удается собрать маши-
ну стопроцентно в оригинале, 
радость трудно передать сло-
вами. 

Петр Коваленко достиг  в 
восстановлении ретро-авто-
мобилей немалого успеха, как, 
впрочем, и во всем, за что бе-
рется. Отремонтированные 
им авто неоднократно были 
представлены на  выставках.

Коллектив ЦСП от всей 
души поздравляет Петра Ва-
сильевича с юбилеем и жела-
ет вдохновения, творческо-
го подъема, добра,  радости, 
благополучия, успехов, креп-
кого здоровья  и отличного 
настроения. 

Мастер своего дела
Ирина КАРПИШИНЕЦ

Твои люди, завод!

Уже в это воскресе-
нье медицинские ра-
ботники отметят про-
фессиональный празд-
ник. Поэтому приезд 
Андрея Шипко стал 
началом празднич-
ных мероприятий. На-
родный депутат встре-
тился с коллективами 
больниц №4 и №1, по-
здравил сотрудников 
роддома с юбилейной 
датой, вручил грамо-
ты и приятные подар-
ки городским врачам. 
Высшее медицинское 
образование и боль-
шой политический 
опыт позволяют Ан-
дрею Федоровичу не 
только понимать все 
проблемы медотрасли, 
но и видеть пути их ре-
шения. На встречах он 
акцентировал внима-
ние на том, что в боль-
шинстве лечебных уч-
реждений страны ка-
тастрофически не хва-
тает медоборудования 
и медикаментов, а низ-
кая зарплата врачей не 
соответствует уровню 
нагрузки и квалифика-
ции.

- Я настроен хирур-
гически! Надо систем-
но переоснащать наши 
клиники, внедрять но-
вые медтехнологии, и 
главное – обеспечить 
наших врачей достой-
ной зарплатой, - озву-
чил на встречах свою 
позицию Андрей Фе-
дорович. -  Моя основ-

ная задача как нарде-
па, члена Комитета по 
вопросам здравоохра-
нения и автора законо-
дательных инициатив 
в сфере медицинско-
го страхования - вве-
сти медицинское стра-
хование в нашей стра-
не. Чтобы украинцы 
получили качествен-
ные медуслуги, а вра-
чи зарплату. Надо сде-
лать наши больни-
цы конкурентоспособ-
ными с европейскими 
клиниками. Почему 
люди едут лечиться в 
Польшу, Чехию, Гер-
манию. Что у нас вра-
чи хуже? Нет. У нас хо-
рошие врачи.  Поэтому 
надо сделать так, что-
бы  ехали лечиться к 
нам и оставляли день-
ги в нашей стране. В 
2014 году по моей ини-
циативе в больнице №1 
был оборудован каби-
нет компьютерной то-
мографии. За это вре-
мя бесплатно обследо-
вались на томографе  
14 тысяч человек! Сей-
час томограф не рабо-
тает – перегорела до-
рогостоящая трубка. 
Но уже через неделю 
она будет заменена, и 
жители Никопольщи-
ны дальше смогут по-
лучать эту услугу. Так-
же с недавнего време-
ни в больнице №1 ста-
ли проводить операции 
по замене суставов. А 
в районной больни-

Íàðäåï íàñòðîåí õèðóðãè÷åñêè
Ольга КУЧЕГУРКОВА

Накануне профессионального праздника всех 
медиков в нашем городе с визитом побывал на-
родный депутат Украины Андрей Федорович 
Шипко. По традиции, нардеп приехал не с пусты-
ми руками – он передал двум лечебным учрежде-
ниям столь необходимое медицинское оборудова-
ние. В больницу был передан новый современный 
флюорограф стоимостью 1 млн. 200 тыс. грн. А 
центральная городская больница №1 получила пе-
реносной рентгеноаппарат испанского производ-
ства и стоматологическое оборудование. Как 
это было, видел «ЭМ».

це сейчас строится от-
деление гемодиали-
за, чтобы больные с 
острой почечной не-
достаточностью полу-
чали лечение, не выез-
жая из города. В боль-
нице №4 за короткое 
время было полностью 
заменено медоборудо-
вание - приобретены 
маммограф, флюоро-
граф, цифровой рент-
геноаппарат.  На все 
оборудование, которое 
я привожу, не потраче-
но ни одной копейки 
бюджетных средств. И 
считаю, что делаю пра-
вильно, – нельзя чело-
века лечить по частям. 
Поэтому я системно 
подхожу к этому во-
просу, восстанавливая 
профессию в клини-
ке. Практика показала, 
что это нужно.

Главврач больницы 
№1 Елена Соломаха 
поблагодарила депута-
та от имени больных 
с политравмами за то, 
что по его инициативе 
здесь будет восстанов-
лен институт челюст-
но-лицевой хирургии.

- Часть медрефор-
мы привела к тому, что 
нашего челюстно-ли-
цевого хирурга пере-
вели в городскую сто-

маткликнику, – сказа-
ла Елена Анатольевна. 
- И мы полностью ли-
шились возможности 
осуществлять в пол-
ном комплексе меди-
цинскую услугу для па-
циентов с политравма-
ми. Сначала опериру-
ем живот, руки, ноги, 
а потом отправляем в 
Днепр  на шинирова-
ние челюсти. Благода-
ря вам и новому сто-
матоборудованию  мы 
сможем комплексно 
заниматься политрав-
мой.

И еще одна замеча-
тельная новость – Мин-
фин одобрил финанси-
рование капитально-
го ремонта дороги Р-73 
«Никополь-Днепр», и 
работы по восстанов-
лению дорожного по-
лотна должны начать-
ся в ближайшее время. 
Предложение учесть 
финансирование это-
го объекта при пере-
распределении бюдже-
та внес Андрей Шип-
ко, назвав нашу мно-
гострадальную трассу 
в областной центр «до-
рогой жизни», соединя-
ющей 350 тысяч жите-
лей региона с  г.Днепр. 


